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Hidup di Tepi Barat
Getir dan Nelangsa

Tepi Barat, Khazanah  –Tepi Barat, Khazanah  –Tepi Barat, Khazanah  –Tepi Barat, Khazanah  –Tepi Barat, Khazanah  – Umm Ayman
Sufan, seorang penduduk Palestina, telah
bertahun-tahun tinggal di satu-satunya rumah
di Bukit Salman, Desa Burin, Yerusalem. Sejak
okupasi terjadi di Yerusalem,  ia dan
keluarganya tidak lagi hidup dengan nyaman.

Mencari Rezeki Halal
tidak Boleh Putus Asa

Oleh: Deri Adlis

Bagi yang sehari -harinya senantiasa bersalawat
kepada Rasulullah, Allah berjanji memberikan
ampunan, menerima doa dan mendapatkan
syafaatnya di yaumil akhir nantinya.

Menciptakan dan membangkitkan
kamu (bagi Allah) hanyalah seperti

(menciptakan dan
membangkitkan) satu jiwa saja
(mudah). Sesungguhnya Allah

Maha Mendengar, Maha Melihat.

 (QS Luqman: 28)
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SOAL VAKSIN BOOSTER BERBAYAR

Gratis Saja Payah
Apalagi Berbayar

Kabar yang menyebut vaksin dosis ketiga (booster) tidak lagi gratis.
Penolakan pun segera muncul”Gratis saja banyak ogah, apalagi bayar,”
kata pengamat. Presiden Jokowi ambil kendali: “Booster itu gratis!

Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah -- Rencana pemerintah
menetapkan kebijakan vaksin dosis ketiga atau
booster berbayar disebut pakar epidemiologi akan
menimbulkan ketidakadilan, ketimpangan dan
memperberat kondisi di daerah-daerah yang masih
rendah tingkat vaksinasinya.

Di Aceh, salah satu wilayah dengan tingkat
vaksinasi lengkap terendah di Indonesia sebesar
29,2%, beberapa warga berharap vaksin booster
akan gratis karena tekanan ekonomi akibat pandemi.

Epidemiolog menambahkan, ketimpangan
vaksinasi yang saat ini disebut "bergerak lambat"
dalam mencapai target lengkap sebesar 70% (208
juta) dari populasi penduduk, berpotensi memun-
culkan mutasi virus corona.

Lembaga pemantau LaporCovid-19 melihat
motif pemerintah menetapkan vaksin berbayar
dipengaruhi oleh upaya penghematan anggaran
negara yang semakin tertekan akibat pandemi.

Hasil survei dari lembaga Indikator Politik

Indonesia menunjukkan, 54,8% masyarakat kurang
setuju dengan rencana pemerintah memberikan
vaksin booster.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin
mengatakan, Presiden Joko Widodo telah
menyetujui rencana vaksin booster. Kemenkes kini
tengah menyusun aturan pelaksanaan vaksinasi
booster gratis dan berbayar.

Tanta Fahira, 18 tahun, mahasiswi di Aceh
hingga kini belum mendapatkan vaksin lengkap.
Terakhir, ia mendapatkan vaksin dosis pertama
pada 24 Oktober tahun lalu.

Fahira mengatakan, hingga kini ia masih
menunggu jadwal yang tidak pasti kapan akan
menerima vaksin dosis kedua.

Di tengah keti-
dakpastian itu, Fahira
mendengar peme-
rintah akan membe-
rikan vaksin dosis
ketiga berbayar ke
masyarakat umum.
Fahira kecewa deng-
an rencana itu.

"Kalau berbayar
pasti mahal, kalau
bisa seperti vaksin
pertama dan kedua
gratis, jangan bayar.
Kondisi sekarang
akibat Covid banyak
kerjaan tertunda dan
sulit mendapatkan
uang," kata Fahira
seperti dikutip dari
laman BBC. Selain
itu, ada warga Kota
Banda Aceh, yang
masih belum men-
dapat vaksin, termas-
uk Mulya, 45 tahun.

Ia mengaku, sel-
ain dia dan keluarga,
tetangganya juga
hingga kini masih

belum divaksin Covid-19.
"Di keluarga kami memang sehat-sehat semua,

kami juga tidak ada yang pergi jauh, makanya
kami tidak mau divaksin," kata Mulya.

Presiden: Booster Gratis!

JAKARJAKARJAKARJAKARJAKARTTTTTAAAAA - Presiden Joko Widodo
memutuskan vaksin covid dosis
ketiga atau booster kepada masyarakat
akan diberikan secara gratis.
Pemerintah akan resmi memulai
program vaksin booster ini pada 12
Januari 2022.

"Untuk itu saya memutuskan
pemberian vaksin ketiga ini gratis

bagi seluruh masyarakat Indonesia,
karena keselamatan rakyat adalah
yang utama," kata Presiden Jokowi
dalam pernyataan singkat di Istana
Merdeka lewat kanal YouTube
Sekretariat Presiden pada Selasa (11/
01).

Calon penerima, lanjut Jokowi,
adalah mereka yang sudah menerima
vaksin dosis kedua lebih dari 6 bulan.
"Meski sudah divaksin, saya ingatkan
masyarakat agar tetap disiplin
menerapkan protokol kesehatan,"
ujarnya.

Sehari sebelumnya, BPOM (Badan
Pengawasan Obat dan Makanan)
mengeluarkan izin penggunaan
darurat (EUA) untuk lima vaksin
booster Covid-19, yang akan mulai
resmi digelar di Indonesia pada 12
Januari 2022 mendatang.

n eko

TEGAKKAN DISIPLIN

Kapolda Tindak 5 Polisi
yang Beking Pelacuran

Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Polisi
Sumbar yang main-main dengan
tugasnya misalnya, menjadi
pembeking  pelacuran, judi atau

DISAMBUT GEMBIRA WALIMURID

Bukittinggi Bebas Uang Komite
Bukittinggi, Khazanah –Bukittinggi, Khazanah –Bukittinggi, Khazanah –Bukittinggi, Khazanah –Bukittinggi, Khazanah – Tiap
awal tahun ajaran, para orang tua
di Bukittinggi dipusingkan oleh
kewajiban bayar uang iuran
komite sekolah anak-anaknya.
Tapi mulai tahun ini, Pemko
Bukittinggi bikin langkah hebat:
tak ada lagi uang komite, semua
Pemko yang bayar!

Kebijakan yang ditelorkan
oleh Walikota Erman Safar ini
tentu saja disambut gembira oleh
warga kota terutama anak-anak
mereka yang bersekolah di SMA
dan SMK, karena tidak akan
ditagih lagi oleh sekolah kalau
belum bayar uang komite.

“Kebijakan membebaskan
uang komite ini diambil karena
rata-rata masyarakat yang anaknya
sekolah di SMA/SMK sudah
dibebani dengan biaya-biaya
hidup yang makin berat. Jadi kita
bantu mereka,” kata Walikota

MESKI MENEBAR ANCAMAN

Nyiak Balang itu Diberi Nama Puti Maua

tindakan tercela lainnya akan
mendapat sanksi berat bahkan bisa
ada yang dipecat.

Kapolda Sumbar Irjen Pol

Teddy Minahasa Putra namap-
kanya tidak main-main pula untuk
meningkatkan disiplin anggotanya
hingga bisa menghasilkan polisi
yang profesional. Maka pekan ini
pun Teddy membuktikan komit-
mennya untuk menegakkan
disiplin anggota. Pekan ini ada
lima anggota polisi yang
diperiksa karena membeking
prostitusi atau pelacuran.

Kepada pers, jurubicara Polda
Sumbar Kombespol Satake Bayu
menyebutkan bahwa lima anggota
polisi di jajaran Polda Sumbar
itu kini sedang dalam proses
pemeriksaan Propam.

“Kelima anggota yang
bermasalah itu adalah EL, N, AM,
AN dan RN. Diantaranya ada yang

Lubukbasung, Khazanah –Lubukbasung, Khazanah –Lubukbasung, Khazanah –Lubukbasung, Khazanah –Lubukbasung, Khazanah –
Meskipun sempat menyantap
ternak warga dan membikit takut
seisi kampung, tapi Nyiak Balang
itu, tetap jua diberikan nama
yang cantik untuknya oleh warga
Maua Hilia, Nagari Silareh Aia,
Kecamatan Palembayan,
Kabupaten Agam. Harimau
Sumatera yang sudah tertangkap
itu diberi nama Puti Maua.

Puti?
“Ya, karena ia adalah harimau

betina, maka kita bersepakat
dengan menamainya Puti Maua.
Setidak-tidaknya untuk membuat
nama Maua Hilia jadi terkenal,”
kata Wali Nagari Silareh Aia, Iron

Erman Safar.
Ia memahami bahwa SMA/

SMK adalah kewenangan
Pemprov, tetapi kan yang belajar
di situ adalah juga anak-anak dan
warga kota Bukittinggi. Jadi tidak
ada yang slaah dengan
‘pengambilalihan’ pembayaran

uang iuran komite di SMA/SMK
sederajat di Kota Bukittinggi.

“Besaran uang komite yang
dibebaskan di tingkat SMA/SMK
itu terdiri dari dua besaran. Untuk
SMA diberikan Rp150 ribu per
siswa, sedangkan untuk SMK

Kapolda Sumbar Irjenpol Teddy Minahasa Putra

Walikota Erman Safar bersama para siswa di sebuah sekolah

Harimau sumatera atau panthera tigris sumaterae (Ilustrasi)
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Maria Edi, kepada pers.
Ia menyatakan bahwa warga

kini sudah lega dengan
tertangkapnya harimau yang
sempat memangsa beberapa ternak
warga dan menebar rasa takut
kepada warga Maua Hilia.

Sementara Kepala Resor
KSDA Agam, Ade Putra
menyebutkan bahwa harimau
yang tertangkap oleh perangkap
itu  sudah dievakuasi.

Menurut rencana Puti Maua
itu akan dibawa ke Pusat
Rehabilitasi di Dharmasraya untuk
observasi sebelum dilepasliarkan
ke habitatnya.

Pemberian nama oleh warga

setempat terhadap satwa-satwa liar
yang tertangkap sudah dilakukan
beberapa kali. Yang terakhir itu,
seekor harimau sumatera juga
tertangkap di Pasaman Barat diberi
nama oleh warga dengan Sipogu.
“Sedangkan yang tertangkap di
Palupuh Agam, diberi nama Sopi
Rantang,” kata Ade Putra.

Harimau Sumatera (Panthera
tigris sumaterae) betina yang
ditangkap di Maua Hilia ini
berumur sekitar tiga tahun itu.
Ia masuk perangkap yang sengaja
dipasang petugas BKSDA, di
Salareh Aie pada Senin (10/1/).

Harimau itu terlihat pertama
kali oleh warga lebih sebulan

silam dan sejak itu ia mencederai
ternak milik anak nagari. “Bahkan
kemudian membuat warga jadi
ketakutan,” kata Ade Putra.

Maka BKSDA bekerjasama
dengan Tim Patroli Anak Nagari
(PAGARI) mengambil langkah
menangani konflik harimau vs
manusia di daerah itu. Sang
harimau digiring dengan bunyi-
bunyian agar menjaduh dari
perkampungam, tapi tapi setelah
40 hari tidak kunjung digubrisnya,
ia justru makin berani mendekati
pemukiman penduduk dan
memangsa ternak.

Maka tak ada jalan lain,

BACA HAL-7
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ANTISIPASI MELAMBUNGNYA HARGA MINYA GORENG

Diskoperindag Tanah Datar Gelar
Operasi Pasar

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - Pemerintah Kabupaten
Tanah Datar bekerjasama dengan Kementerian
Perdagangan dan Pemprov Sumbar, menggelar operasi
pasar khusus minyak goreng di pasar serikat C
Batusangkar seharga Rp14.000/kg, Selasa (11/1).

Dalam operasi pasar ini, pemerintah menyediakan
kuota 5.000 kg minyak goreng , dan mensubsidi slah
satu ritel sebanyak 2.000 kg dengan harga yang sama.

"Untuk Tanah Datar dapatkan 7.000 kg, dimana
5.000 kg kita jual dalam operasi pasar, sedangkan
2.000 kg diberikan kepada ritel, itu ada di salah satu
ritel di pusat kota Batusangkar," sampai Kabid
Perdagangan, Yori  Irawan saat ditemui diaela sela
operasi pasar.

Ia melanjutkan, jika operasi pasar dilakukan oleh
pemerintah tak lain untuk menekan harga minyak goreng
yang saat ini melambung tinggi. Di pasaran, minyak
goreng dijual pada harga Rp20.000 hingga Rp21.000
perkilogramnya.

"Kalau harga normalnya ada di kisaran Rp12.000
dan Rp13.000/kg. Kenaikan ini telah terjadi sejak
November kemarin," jelasnya lagi.

Yori tak menampik, akibat kenaikan harga minyak
goreng di pasaran, berdampak terhadap kenaikan harga
terhadap produksi, seperti yang dilakukan oleh usaha
mikro.

"Tentunya berdampak terhadap UMKM kita yang
bergerak dalam usaha kuliner dan sebagainya. Kalau
mereka menggunakan minyak curah tentu ada
kerugiannya dan tidak terjamin pula, kalau dipakai
yang kemasan tentu harga mesti dinaikan," tutupnya.

Operasi pasar yang dilakukan langsung diserbu
oleh masyarakat. Masyarakat hanya diperkenankan
membeli minyak goreng sebanyak 2 kilogram saja
mengingat kebutuhan yang begitu tinggi.

Salah seorang masyarakat Fitri mengatakan,  kami
sangat merasa terbantu dengan di laksanakan operasi
pasar minyak goreng oleh Diskoperindag murah sekitar
Rp8 ribu/kg.

"Terimakasih kami ucapkan kepada pemerintah
daerah Tanah Datar yang telah memberi perhatian kepada
kami," ucapnya di sela antrian.   HeriHeriHeriHeriHeri

WAKTU KECIL SERING SALAT JUMAT DISANA

Andre Rosiade Bantu Masjid Al Munawwarah Nanggalo

LAI dan Pemprov
Sumbar Berdamai

Kelurahan Manggis Ganting jadi
Pusat Studi Tiru

 Bukittinggi, Khazanah -  Bukittinggi, Khazanah -  Bukittinggi, Khazanah -  Bukittinggi, Khazanah -  Bukittinggi, Khazanah - Lurah
Manggis Ganting Aidil Taufik yang
beberapa waktu lalu dilantik
mengatakan, semangat sosial warga
setempat patut diapresiasi, karena
dengan semangat kebersamaan dapat
melakukan interaksi sosial. Artinya
apapun yang terjadi bisa dilakukan
bersama-sama warga masyarakat di
lingkungan Kelurahan Manggis
Ganting.

Dikatakannya capaian prestasi
yang berhasil terwujud di Kelurahan
Manggis Ganting adalah buah
komitment seluruh elemen yang ada
di kampung dan di perantauan,
sehingga selang beberapa waktu
pasca dilantik menjadi Lurah
Manggis Ganting, telah banyak dari
berbagai daerah dari luar Kota
Bukittinggi untuk studi tiru, seperti
dari Kabupaten Pasaman Barat,
Provinsi Jambi dan Batipuh Selatan
Kabupaten Tanah Datar.

Aidil Taufik menjelaskan, Selasa
(11/1), kunjungan dari Kabupaten
Pasaman Barat untuk melihat produk
kerajinan dan juga melihat
perkembangan keaktifan kegiatan
PKK, begtu juga dari Provinsi Jambi

dan dan Pokdarwis Galundi dari
Batipuh Selatan untuk melihat
langsung perkembangan desa wisata
Kelurahan Manggis Ganting.
Keberadaan 5 pilar kehidupan
bermasyarakat (ekonomi, sosial,
budaya, agama dan olahraga) yang
terbentuk di daerah ini dikarenakan
muncul dari pribadi warga hingga
menjadi karakteristik.

Diuraikannya tentang 5 pilar
tersebut, pada sektor ekonomi adanya
cocok tanam produk pertanian dan
perkebunan seperti padi dan bawang
merah yang dikelola oleh Gabungan
Kelompok Tani (Gapoktan). Hasil
bawang merah yang dikerjakan
masyarakat menghasilkan panen
bawang sebanyak 1 ton. Selain
pertanian, warga masyarakat juga
menekuni perikanan darat dengan
pembibitan bening ikan, dan
peternakan itik petelur.

Pada sektor agama,
berkembangnya rumah tahfidz di
Kelurahan Manggis Ganting cukup
pesat, pada awalnya hanya ada 20
orang santri, kini meningkat menjadi
80 orang santri. Pembuktian karakter
masyarakat Kelurahan Manggis

Ganting terletak pada kekuatan
swadaya masyarakat, keseluruhan
proses pendidikan tahfidz itu
ditanggung masyarakat dengan
diakomodirnya para donatur, bahkan
anak hanya diminta untuk tekun
belajar dan segala kebutuhan
perlengkapan diberikan secara gratis.
Dan juga keaktifan kegiatan Badan
Kontak Majelis Taklim.

Untuk sektor budaya adanya
sinergitas keagamaan dengan
tradisional, anak-anak atau generasi
muda yang tergabung dalam grup
kesenian serupa tambua tansa, silek
dan kesenian lainnya berasal dari
para remaja masjid. sektor olahraga
dengan adanya lapangan olahraga
bulutangkis dan bola volley, sehingga
dapat mengadakan turnamen atau
kejuaraan tingkat Bukittinggi Agam
bahkan Sumbar Riau.

Sektor lainnya yang lebih
menyentuh dari sisi kemanusiaan
adalah warga masyarakat dengan
swadaya membantu keperluan
kebutuhan pasien Covid-19 warga
masyarakat yang menjalani isolasi
mandiri di rumah selama 14 hari.
Dan Kelurahan Manggis Ganting

mempunyai bank darah, artinya jika
ada anggota keluarga masyarakat
yang membutuhkan darah, warga
masyarakat siap untuk mendonorkan
darahnya secaa sukarela yang sudah
ada daftar nama berikut golongan
darahnya.

Di Kelurahan Manggis Ganting
terdapat 4 unit mobil warga dijadikan
ambulance yang disiapkan untuk
pelayanan transportasi kesehatan
siap 24 jam memberikan bantuan
jika dibutuhkan. Ditambahkan Aidil,
Muhammad Nur menjabat selaku
Lurah sebelum purna bakti, bahkan
Kelurahan Manggis Ganting terbukti
berkiprah di tingkat nasional.

Saat ini masyarakat Manggis
Ganting berkolaborasi dengan
Pemerintah Kelurahan menginginkan
dibangunnya sebuah sarana publik
seperti medan nan bapaneh yang
berada di tengah areal persawahan,
sarana itu akan dipergunakan untuk
lokasi pelaksanaan aneka kegiatan
seperti pertemuan, dan pemusatan
agenda lain. Tentunya, Balairung
terbuka itu juga menambah  spot
inovasi dari Kelurahan Manggis
Ganting.   Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Anggota DPR RI asal
Sumbar, Andre Rosiade tak pernah melupakan
tempat beraktivitasnya di masa kecil, seperti masjid
tempat ia biasa salat Jumat, yakni di Masjid Raya
Al Munawwarah, Siteba, Kelurahan Surau Gadang,
Kecamatan Nanggalo, Kota Padang.

Andre selalu peduli dengan masjid yang
diketuai Buya Masoed Abidin itu. Seperti yang
dilakukan Andre Rosiade yang turut membantu
pembangunan masjid di Perumnas Siteba ini.

"Alhamdulillah, terima kasih Ananda Andre
Rosiade. Semoga sehat selalu dan menjadi
pemimpin besar di Sumbar," kata Masoed Abidin
saat kunjungan Andre Rosiade dan pengurus DPD
Partai Gerindra Sumbar ke masjid itu, kemarin.

Ketua Pembangunan Masjid Al Munawwarah,
Adiwirman mengucapkan terima kasih atas bantuan
Andre kepada pembangunan masjid.

Bahkan, sebelumnya juga sudah mengirimkan
bantuan melalui tim.

Dia berharap, Andre bisa terus membantu
masyarakat di Nanggalo, tempat tinggalnya di
masa kecil dulu.

"Di sini juga ada komunitas janda-janda. Setiap
hari mereka mencari nafkah untuk hidup anaknya.
Kami punya program menyantuni janda miskin,
semoga pak Andre bisa turut serta. Tentu beban
ini akan kita pikul bersama. Sekali lagi terima

kasih kepada pak Andre yang telah membantu
tahun ini. Semoga tahun depan dimudahkan
urusannya," katanya.

Andre Rosiade mengaku sangat senang bisa
kembali bersilaturahmi ke Masjid Al Munawwarah.

"Saya waktu kecil shalat Jumat di sini. Ada
pojok tempat anak-anak. Bahkan juga main bola
di lapangan belakang masjid. Sekarang Allah telah
mengamanahkan kami sebagai anggota DPR RI
di Komisi VI. Kami berupaya semaksimal mungkin
dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Sumbar,
termasuk di Siteba ini," kata Ketua DPD Gerindra
Sumbar ini.

Andre mengatakan, setelah bantuan senilai Rp75
juta, kalau masih kurang akan terus ditambah.
Karena yang akan dibangun adalah untuk jamaah,
seperti tempat wudhu dan shelter.

"Ini adalah bakti sebagai anak yang besar di
Siteba. Sebagai jamaah masjid bisa bersumbang
untuk masjid. Insya Allah Andre Rosiade akan
terus peduli," katanya.

Untuk permintaan masyarakat di lingkungan Siteba,
seperti 50 lebih anak yatim yang sedang membutuhkan
biaya Pendidikan, janda-janda tua dan lainnya, Andre
akan Menyusun program bersama tim.

"Ada yang terlantar dan tak bisa melanjutkan
sekolah, ada yang butuh modal. Kami siap
membantu dengan program harian bantuan langsung

tunai (BLT) dalam bentuk dana tunai dan sembako.
Kami komit selalu bersama masyarakat," kata ketua
harian DPP Ikatan Keluarga Minang (IKM) ini.

Andre Rosiade menyebutkan, sebagai kader
Gerindra, dia terus berbuat untuk masyarakat.

"Sesuai arahan ketua umum Partai Gerindra
Prabowo, kami sebagai kader akan selalu bersama
rakyat. Kader Gerindra tidak akan meninggalkan
masyarakat, baik saat Pemilu dan Pilkada atau
tidak," katanya.   ististististist

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Komisi Informasi Sumatera
Barat (KI Sumbar) menggelar sidang sengketa informasi
publik (SIP) perdana Selasa (11/1) Sidang perdana
SIP di 2022 yang digelar KI Sumbar ruang sidang
yang baru selesai direhab hari itu.

"Sidang perdana ini mengagendakan membacakan
putusan mediasi antara Leon Agusta Indonesia (LAI)
dengan Pemprov Sumbar," ujar Ketua Majelis Komisioner
KI Sumbar, Adrian Tuswandi didampingi Anggota
Majelis Komisioner KISB Tanti Endang Lestari dan
Arif Yumardi dengan panitera pengganti Kiki Eko
Saputra, kepada media, Selasa (11/1).

Sengketa informasi terjadi, sebut Adrian, karena
ketidakpuasan pemohon Leon Agusta terhadap pemberian
informasi dari termohon Pemprov Sumbar tentang
informasi dan dokumentasi forum tanggungjawab sosial
perusahaan di Pemprov Sumbar.

"Semua syarat formil, terkait pemohon dan termohon
telah terpenuhi, sehingga majelis pada awal Desember
memerintahkan para pihak menempuh mediasi," ujar
Adrian.

"Alhamdulillah, hasil mediasi para pihak sepakat
damai dan mengakhiri sengketa informasi publiknya,"
kata Tanti.

Sedangkan Arif Yumardi mengatakan hari ini (Selasa,
red) putusan dibacakan oleh majelis komisioner KI
Sumbar pada sidang dibuka dan terbuka untuk umum.

"Dua pihak yang bersengketa sama-sama sepakat
untuk damai," ujar Arif Yumardi.   hanhanhanhanhan

BERDESAKAN - Mayarakat Kota Batusangkar terlihat berdesakan untuk mendapatkan harga minyak goreng murah

DISERAHKAN - Anggota DPR RI Andre Rosiade menyerahkan bantuan untuk pembangunan masjid Al Munawwarah,
Siteba, Nanggalo, Padang.

 Suasana seusai sidang sengeketa informasi publik di KI Sumbar
antara LAI dan Pemprov Sumbar, Selasa (11/1).
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Moralitas Masih
Menjadi
Persoalan

Problem moralitas di ranah sosial masyarakat
hampir selalu dikaitkan dengan gagalnya dunia
pendidikan untuk membekali anak didiknya dengan
nilai-nilai moralitas yang baik. Padahal problem moralitas
tentu tidak disebabkan oleh hanya satu variabel,
yakni dunia pendidikan (baca: persekolahan).

Kasus korupsi misalnya, jelas adalah problem
sosio-kultur dan struktural-kekuasaan. Walaupun
begitu, bukan berarti dunia pendidikan tidak ambil
peran dalam problem moralitas, justru praktik
pendidikan adalah yang utama berada dalam pusaran
masalah tersebut.

Namun tentu kita akan gagal mengidentifikasi
akar problem moralitas tersebut ketika memaknai
pendidikan sebagai praktik persekolahan belaka.
Pun akan jauh panggang dari api ketika mendasarkan
pada konsep education as human investment yang
berakar dari ideologi pendidikan liberal (Mansour
Fakih, et al., 2000).

Mengapa? Karena banyak nilai-nilai dan materi
moralitas diberikan di sekolah, sejak pendidikan
dasar hingga pendidikan tinggi, dengan asumsi sebagai
“investasi” dan bekal berkehidupan sosial ketika
“lulus kelak”, pada akhirnya bekal tersebut tidak
berdaya ketika sudah masuk dalam lingkaran kultural
dan struktural yang berada jauh di luar jangkauan
sekolah dan kampus.

Di sinilah “jarak” tersebut harus diputus dengan
menggunakan perspektif paradigmatik pedagogi kritis
yang melihat pendidikan sebagai bagian dari
masyarakat, perubahan sosial, fenomena sosio-kultural,
dan praktik struktural-kekuasaan.

Dengan begitu, pendidikan adalah praktik
kebudayaan dan pembudayaan; pendidikan adalah
praktik politik kebudayaan; pendidikan adalah arena
perjuangan dan pertarungan nilai-nilai dan ideologi—
bahkan juga politik, pendidikan bukan hanya
persekolahan, melainkan juga non-persekolahan;
semua praktik berkehidupan dan berkebudayaan
dapat dimaknai sebagai pendidikan—dapat diambil
pelajaran dan “hikmah” darinya.

Pedagogi kritis memberikan perspektif bahwa
praktik persekolahan tidaklah jauh terpisah dari
praktik berkehidupan sosial masyarakat riil, melainkan
terlibat dan menjadi bagian di dalamnya.

Pengetahuan bukanlah materi “investasi” untuk
menggapai masa depan—sebuah masa depan dalam
desain modernitas sebagai pekerja kantoran, birokrat,
civil servant (PNS), dan lainnya (ingat doktrin division
of labour modernitas), melainkan pengetahuan adalah
kekuasaan.

Dengan konsepsi tersebut, maka pendidikan dalam
arti persekolahan (sekolah, kampus, madrasah)
maupun non-persekolahan (komunitas intelektual,
budaya) dapat menempatkan diri sebagai institusi
sosial yang turut membentuk dan membangun nilai-
nilai moralitas di tengah masyarakat secara langsung,
tidak dimediasi oleh lulusannya yang “di kelak
kemudian hari” diharapkan sukses di masyarakat.

Ki Hadjar Dewantara mengemukakan konsep
sekolah tersebut sebagai “pusat kebudayaan” yang
ditandai dengan adanya pendapa di Taman Siswa
(Yogyakarta) sebagai ruang publik terbuka praktik
politik kebudayaan rakyat waktu itu.

Namun sayang, sekolah-sekolah sekarang menjauh
dari konsep pedagogi kritis tersebut, dan justru
terbenam dalam praktik persekolahan yang dikelola
oleh konsep new public managerialism hingga
membuahkan fenomena korporatisasi pendidikan.

Berkaitan dengan problem moralitas di
masyarakat—korupsi, plagiarism, kebohongan publik,
politisi busuk, penguasa otoriter—maka sekolah
dan kampus tidak akan dapat berperan lebih jauh
ketika masih mendasarkan diri bagaikan lembaga
diklat bagi korporasi-korporasi dunia industri. Sekolah
dan kampus jauh dari posisi dan sikap sebagai penjaga
nilai dan moral di tengah masyarakat.

Sekolah dan kampus kemudian menjadi tiada
lain kecuali tangan panjang pasar (market) dan negara
(state), meneguhkan diktum Althusser (1971) bahwa
pendidikan adalah aparatus ideologis negara untuk
menstabilkan dan melanggengkan status quo
kekuasaan negara—di mana negara tersebut telah
berselingkuh dengan para borjuis kapitalis dalam
hubungan “simbiosis mutualisme”.
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dengan dengar adalah langkah selanjutnya
dalam teknik ini, kemampuan mendengar
dengan baik akan berimbas kepada kemampuan
berbicara yang baik pula. Asumsi yang
dibangun dengan teknik ini adalah ketika kita
bisa mendengar dengan baik apa yang
diucapkan seseorang, maka dengan kemampuan
itu para pemelajar akan mudah pula menuliskan
dan mencari arti dari apa yang telah mereka
dengar.

Kemampuan mendengar yang baik juga
akan meningkatkan kemampuan dalam
memberikan respons terhadap apa yang didengar,
apakah sebuah tuturan yang diucapkan ketika
berbicara tersebut merupakan tuturan biasa
yang hanya bersifat deklaratif, atau justru tuturan
tersebut bersifat komisif, maupun imperatif.
Jika Pemelajar telah memiliki kemampuan
mendengar ini pada tingkat baik atau bahkan
sangat baik, maka akan dengan sangat mudah
mereka akan memahami jenis tuturan yang
diucapkan oleh lawan bicaranya ketika berada
pada teknik sebelum ini yaitu bicara atau
berbicara. Berbekal kemampuan tersebut para
pemelajar sudah memenuhi empat standar
kemampuan minimal pembelajaran bahasa
kedua.

KompilasikanKompilasikanKompilasikanKompilasikanKompilasikan
Sebagai teknik yang terakhir, kompilasi

atau penggabungan semua teknik yang telah
dipelajari sebelumnya menjadi bagian terpenting
dari teknik BATU BIDAK ini. Kompilasi
merupakan tahap pembuktian apakah keempat
kemampuan dasar dalam mempelajari sebuah
bahasa sebagai bahasa kedua memang sudah
benar-benar dimiliki oleh pemelajar.

Bagian kompilasi juga bisa dijadikan sebagai
bagian dari penilaian akhir terhadap kemampuan
membaca, menulis, mendengar dan berbicara
para pemelajar bahasa kedua. Teknik kompilasi
ini dalam model pembelajar berbasis proyek
bisa diberikan berupa proyek mandiri maupun
proyek berkelompok. Inti dari teknik kompilasi
ini adalah bagaimana pemelajar bisa
memproduksi atau membuat teks sejenis dengan
teks yang telah diberikan pada saat awal
kegiatan pembelajaran berbasis proyek.

Setelah teks dibuat baik secara pribadi
maupun kelompok, setiap pemelajar diharapkan
untuk membacakan kembali teks yang telah
dibuatnya tersebut sekaligus memaparkan
maksud dan arti dari teks yang telah mereka
buat. Pada tingkatan yang lebih tinggi pemelajar
juga bisa memberikan atau menjelaskan kata-
kata sulit yang ada dalam teks nya tersebut.
Jika semua itu telah terlaksana dengan baik,
maka asumsi bahwa pemelajar telah mengusai
empat kemampuan umum dalam mempelajari
sebuah bahasa sebagai bahasa kedua telah
selesai. *Dosen Sastra Minangkabau FIB*Dosen Sastra Minangkabau FIB*Dosen Sastra Minangkabau FIB*Dosen Sastra Minangkabau FIB*Dosen Sastra Minangkabau FIB
U n a n dU n a n dU n a n dU n a n dU n a n d
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Salat Bukan Sekedar Salat

salat kita di terima di sisi-Nya dan menjadi
darah yang menggerakkan prilaku-prilaku baik
dalam hidup kita. Amin…

Oleh karena itu, agar salat kita diterima
oleh Allah dan memberikan manfaat kepada
kehidupan pribadi dan sosial, maka penting
untuk memperhatikan beberapa syarat sahnya
salat yang dijelaskan oleh Mu%ammad ad-
Dû’ânî dalam Gayâh al-Munâ Syar% Safînah
an-Najâ, yaitu: suci dari hadas besar dan kecil,
suci dari najis, baik pakaian, badan, mau pun
tempat yang digunakan salat, menutup aurat,
menghadap kiblat, masuk waktu salat,
mengetahui kewajiban salat, tidak meyakini
suatu yang fardu dalam salat sebagai perbuatan
sunah, dan tidak mengerjakan hal-hal yang
membatalkan salat, seperti berbicara, makan,
minum dan lain sebagainya. Lebih lanjut Imam
Nawawî al-Jâwî menjelaskan dalam Syar% Sullam
at-Tawfîq bahwa selain beberapa syarat yang
telah disebutkan, terdapat syarat lain yang
harus diperhatikan dan dipenuhi oleh mucallî,
yaitu: melaksanakan salat hanya karena Allah,
menjaga diri dari makanan dan minuman haram,
tempat yang digunakan harus halal dan harus
menghadirkan hatinya ketika salat.

Salat memiliki hubungan kepada seluruh
umat manusia dan alam. Kalimat “Assalâmu
‘Alaikum” yang dibaca ketika mengakhiri salat,
bukan hanya doa keselamatan bagi umat
manusia yang diucapkan di mulut saja, tetapi
harus diwujudkan ke dalam prilaku sehari-hari,
di mana mucallî (orang yang melaksanakan salat)
harus memberikan keselamatan, kedamaian, dan
kesejahteraan kepada umat manusia sesuai
dengan kemampuan masing-masing, seperti
dimulai dari keluarga, tetangga, kerabat,
masyarakat sekitar, baik tingkat Dusun, Desa,
Kapubaten mau pun tingkat Negara. Pendek
kata, salat bukan hanya memikirkan Allah semata,
tetapi juga memikirkan keberadaan umat manusia
dan alam semesta agar mereka mendapatkan
keselamatan, kedamaian dan kesejahteraan.

Meresapi beberapa keterangan di atas,
alangkah ruginya apabila kita meninggalkan
salat hanya karena malas dan sibuk dengan
urusan dunia. Alangkah ruginya apabila salat
kita tidak diterima oleh Allah karena ada
beberapa syarat yang belum terpenuhi. Alangkah
ruginya kalau salat kita tidak memberikan
pengaruh dan manfaat apa-apa terhadap diri
kita dan kehidupan sosial. Alangkah ruginya

kalau salat kita tidak bisa mendekatkan diri
kepada Allah. Alangkah rugi kalau salat kita
tidak bisa menghapus dosa-dosa kita. Alangkah
ruginya kalau salat kita tidak bisa membuat
hati kita menjadi bersih dan tenang. Alangkah
ruginya kalau salat kita tidak bisa mencegah
prilaku-prilaku buruk kita.

Beberapa banyak orang yang melaksanakan
salat, tapi masih suka menipu, mencuri dan
korupsi. Berapa banyak orang yang
melaksanakan salat, tapi masih suka khianat
dan berdusta. Berapa banyak orang yang
melaksanakan salat, tapi masih suka zalim dan
mau menang sendiri. Berapa banyak orang
yang melaksanakan salat, tapi masih suka
menindas dan menyakiti orang lain. Berapa
banyak orang yang melaksanakan salat, tapi
masih suka menfitnah dan mengadu-domba.
Berapa banyak orang yang melaksanakan salat,
tapi masih suka mengkafirkan dan menyesatkan
orang lain.

Berapa banyak orang yang melaksanakan
salat, tapi masih suka menghalalkan segala
cara demi kepentingan sesaat. Hmm… Semoga
Allah mengampuni dosa-dosa kita dan
menyiramkan rahmat-Nya kepada kita. Sehingga

Jika pada bagian satu kita telah mengetahui
bahwa teknik BATU BIDAK itu merupakan
abreviasi dari Baca, Artikan, Tulis, Ulangi, Bicara,
Dengarkan, dan kompilasikan, maka pada bagian
ini akan diuraikan bagaimana sesungguhnya
teknik tersebut diaplikasikan atau diterapkan
dalam pembelajaran bahasa kedua. Sebagai
sebuah teknik yang baru dan belum melalui
serangkaian ujian kelayakan dan kepatutan
tentunya teknik BATU BIDAK yang akan saya
kembangkan ini perlu kajian yang serius ke
depannya. Namun untuk keperluan
memperkenalkan teknik ini, artikel ini adalah
sebuah upaya dalam memaparkan apa dan
bagaimana cara menggunakan teknik yang
saya maksud di atas, sehingga kita memiliki
pemahaman yang sama tentang apa yang saya
maksud dengan teknik BATU BIDAK dalam
pembelajaran bahasa kedua ini. Pada bagian-
bagian berikutnya akan diuraikan satu persatu
maksud dan pelaksanaan dari teknik ini ketika
kita akan memberikan pengajaran bahasa
khususnya sebagai bahasa kedua

B a c aB a c aB a c aB a c aB a c a
Baca atau membaca saya letakkan sebagai

dasar dalam mempelajari sebuah bahasa untuk
bahasa kedua. Hal ini didasarkan pada ayat
yang pertama kali diturunkan dalam alquran
yaitu surat Al’ Alaq ayat 1 sampai 5 yang artinya
baca, cacalah dengan menyebut nama Tuhan
mu. dari arti yang terkandung dalam ayat tersebut
mengisyaratkan kepada kita bahwa untuk
mengetahui dan memahami segala sesuatu itu
seharusnya dimulai dengan kegiatan membaca.
Membaca di sini diartikan sebagai membaca
yang harfiah dan membaca yang tersirat.

Baca dalam hal ini merujuk kepada membaca
apa yang tersurat, artinya pada tahap awal
dalam pembelajaran bahasa kedua pada model
proyek, para pemelajar diberikan semacam
bahan bacaan untuk mereka baca dengan suara
yang jelas dan lugas. Melakukan kegiatan
membaca dengan bersuara tersebut sekaligus
akan melatih alat ucap para pemelajar dalam
mengucapkan bunyi-bunyi bahasa pada bahasa
kedua yang mereka akan pelajari. Selain itu,
dengan kegiatan membaca bersuara juga akan
sekaligus melatih indra pendengaran pemelajar
dalam memahami bunyi dan kata.

Ar t ikanArt ikanArt ikanArt ikanArt ikan
Setelah pemelajar melakukan kegiatan baca

atau membaca dengan bersuara sebuah bahan
bacaan yang diberikan sebagai proyek dalam
pembelajaran, para pemelajar diminta untuk
mencari kata-kata yang sulit lalu membuat arti
kata-kata yang sulit ketika kegiatan pertama
dilakukan yaitu membaca. Untuk mendapatkan
arti dari kata-kata sulit tersebut, bahan bacaan
yang diberikan dalam model proyek ini bisa
didampingi dengan glosarium pada bagian akhir

atau pemelajar dibekali dengan kamus yang
berkaitan dengan bahasa kedua yang
dipelajarinya.

Berbekal kamus dan glosarium tersebutlah
pemelajar diharapkan dapat memahami isi
bacaan yang diberikan kepada mereka sebagai
bagian dari pembelajaran berbasis proyek.
Pembelajaran berbasis proyek ini bisa saja
dilakukan secara mandiri oleh para pemelajar
untuk bahan bacaan tertentu dan sederhana,
atau secara berkelompok untuk bahan bacaan
yang lebih kompleks.

TulisTulisTulisTulisTulis
Ketika para pemelajar telah selesai

mengejakan dua kegiatan awal dari teknik
BATU BIDAK tersebut, maka langkah
selanjutnya adalah, pemelajar diharapkan
menuliskan apa-apa yang sudah dibacanya
tadi serta membuat arti dari kata-kata sulit
yang ditemukannya selama membaca bahan
yang telah disediakan. Menulis ulang apa
yang telah dibaca dan diartikan diharapkan
mampu menjadi semacam pemicu memori dan
ingatan untuk bisa dipanggil ulang dalam
bacaan dan tulisan berikutnya, dengan demikian
dua keterampilan dasar dalam mempelajari
sebuah bahasa sebagai bahasa kedua yaitu
keterampilan membaca dan menulis sudah
didapatkan

UlangiUlangiUlangiUlangiUlangi
Ulangi atau mengulang, apa yang telah

dibaca dan ditulis serta diartikan pada kegiatan
awal dalam teknik ini, akan memberikan efek
yang sama seperti para penghafal alqur’an
dalam menambah hafalannya. Kegiatan yang
dilakukan para penghafal tersebut adalah
dengan mengulangi bacaan tersebut berkali-
kali. Bahkan ada pendapat yang mengatakan
bahwa dengan mengulang sedikitnya dua
puluh lima kali apa yang telah kita baca atau
membaca ulang bahan bacaan yang sama
sebanyak dua puluh lima kali, maka akan
besar kemungkinan kita bisa mengucapkan
ataupun membacakan kembali bacaan itu secara
baik tanpa harus melihat teks bacaan yang
telah kita baca tersebut.

Dengan menggunakan asumsi inilah, maka
kegiatan yang dilakukan setelah membaca,
mengartikan dan menulis tersebut akan lekat
pada memori jika kita sebagai pemelajar selalu
mengulang-ulang nya baik mengulang
membacanya, mengulang menuliskannya atau
pun mengulang mencari arti dari kosa kata
sulit pada bacaan yang diberikan sebagai
sebuah proyek pembelajaran

BicaraBicaraBicaraBicaraBicara
Berbicara dalam konteks, ini lebih kepada

bagaimana para pemelajar yang sebelumnya
sudah mempraktikkan dua kemahiran dasar
dalam mempelajari bahasa kedua yaitu
membaca dan menulis. Bicara atau berbicara
adalah langkah selanjutnya dalam teknik ini.
Hal-hal yang dibicarakan hendaknya seputar
bacaan yang telah diberikan sebagai bagian
dari pembelajaran berbasis proyek

Kegiatan berbicara pada pembelajaran
berbasis proyek ini pun bisa dijadikan sebagai
bentuk proyek mandiri berupa monolog bahan
bacaan atau bahan lain yang bisa dibacakan,
atau pun kerja kelompok berupa diskusi dan
tanya jawab antar pemelajar berkaitan dengan
hasil bacaan mereka. Pada kegiatan bicara
atau berbicara ini diharapkan semua pemelajar
hendaknya turut aktif dalam menyampaikan
hasil bacaan dengan menggunakan bahasa
kedua yang mereka pelajari tentunya. Pada
akhirnya dengan penerapan kewajiban untuk
berbicara tersebut maka, kemahiran yang
diharapkan dalam mempelajari bahasa kedua
berupa kemampuan berbicara dapat terpenuhi.

Dengar /mendengarDengar /mendengarDengar /mendengarDengar /mendengarDengar /mendengar
Mendengar atau dalam hal ini disingkat
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Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—
Perkuat imunitas anak usia 6-11
tahun, Pemko Payakumbuh
sosialisasikan pentingnya vaksinasi
Covid-19 bagi anak sekolah kepada
wali murid SD Negeri 28
Payakumbuh di Aula SDN 28
Payakumbuh, Selasa (11/01).

Kepala Dinas Komunikasi dan
Informatika Kota Payakumbuh
Junaidi mengatakan, sosialisasi
vaksinasi Covid-19 untuk anak
usia 6-11 tahun ini juga
dilaksanakan di 18 sekolah lainnya
di Kota Payakumbuh.

“Hari ini kita sosialisasikan
kepada orang tua wali murid akan
pentingnya vaksinasi ini untuk
anak-anak. Karena vaksinasi akan
kita laksanakan pada Kamis (13/
01) besok, kepada wali murid agar
mempersiapkan anaknya sebelum
divaksin dengan memberikan
sarapan pagi,” kata Kadiskominfo
Junaidi kepada media.

Selain itu Kadiskominfo yang
juga merupakan Ketua Komite
SDN 28 Payakumbuh tersebut
menekankan kepada para wali
murid agar jangan berprasangka
buruk terhadap pemerintah terkait
vaksin untuk anak usia 6-11 tahun
ini. Karena ini semata-mata untuk
melindungi dan menciptakan
kenyamanan siswa dalam proses
pembelajaran.

“Kita tidak khawatir, karena
sebelumnya pemerintah telah
melakukan uji klinis terhadap
vaksin tersebut sebelum diberikan
kepada masyarakat, dan terbukti
semuanya aman,” terangnya.

Junaidi juga mengharapkan
dukungan dari orang tua murid
untuk suksesnya vaksinasi anak
6-11 tahun ini supaya proses
belajar mengajar akan lebih
maksimal lagi dan proses belajar
mengajar tatap muka 100 persen
kembali terlaksana.

“Mari kita siapkan anak-anak
yang sehat demi generasi yang
cerdas di masa yang akan datang,”
ujarnya.

Senada dengan itu Lurah Parik
Rantang Muhammad Hamdan
mengatakan, vaksin untuk anak
ini demi percepatan pembentukan
herd immunity, dimana dengan
terbentuknya kekebalan kelompok
semua aktivitas akan berjalan
normal kembali.

“Ini merupakan hal yang harus
kita lakukan untuk memberikan
kesehatan dan perlindungan bagi
anak-anak kita dan kepada orang
tua mohon memberikan izin kepada
anak-anak kita,” ucapnya.

“Selain itu saat ini kita juga
tengah menyiapkan dan
memberikan vaksinasi kepada
lansia dan masyarakat yang
komorbid, dan kita juga
memfasilitasi masyarakat kita yang
komorbid untuk melakukan
pemeriksaan lebih lanjut ke rumah
sakit,” tukuknya.

Sementara itu Kepala Sekolah
SDN 28 Payakumbuh Wisma
Diandra juga meminta kepada
seluruh wali murid untuk selalu
mendukung program sekolah
termasuk pelaksanaan vaksinasi
ini.

“Semuanya demi kebaikan kita
semua. Supaya anak-anak kita bisa
terus berprestasi dan terlindungi
dari ancaman Covid-19,”
pungkasnya.

Kegiatan tersebut juga dihadiri
oleh Bagian Kesra Setdako
Payakumbuh, Lurah Parik Rantang,
Bhabinkamtibmas, Tim Kesehatan
dari Puskesmas Parik Rantang serta
orang tua wali murid SDN 28
Payakumbuh.

Sosialisasi Bersama SDIT IPHI
Dalam rangka menyukseskan

program vaksinasi untuk anak usia
6-11 tahun, Pemerintah Kota
Payakumbuh melalui Dinas
Pendidikan Kota Payakumbuh
bekerjasama dengan SDIT IPHI
Kota Payakumbuh melaksanakan
sosialisasi pelaksanaan vaksinasi
untuk anak usia 6 – 11 tahun
di Halaman SDIT IPHI, Selasa (11/
1).

dapat mempermudah masyarakat
untuk membuka jalan membuat
jalan usaha tani. 

Nanti kata bupati, jalan yang
telah dibuka, akan dianggarkan
tahun 2023 untuk pengecoran
jalan. 

Epyardi Asda juga
menyebutkan, nanti excavator ini,
akan digunakan bergantian di
Kecamatan Hiliran Gumanti. 

Kepada wali nagari kata bupati,
mengharapkan segera mendata
kelompok tani dan diusulkan ke
Pemda yang nantinya akan
disediakan bibit gratis untuk para
kelompok tani. 

Epyardi berharap, jalan ini
akan bisa dipakai langsung oleh
masyarakat. Dan kepada anggota
dewan, silahkan membantu
masyarakat dengan menyediakan
bibit atau alat pertanian. 

Mudah-mudahan kata Epyardi
Asda, legislatif dan eksekutif dapat
bekerjasama dalam membangun
Kabupaten Solok ini. Sehingga
bisa menjadi kabupaten terbaik

senang bisa sampai di sini, karena
bertemu dengan masyarakat Nagari
Sarik Alahan Tigo,” tutur Epyardi
Asda. 

Pengadaan excavator ini kata
Bupati Epyardi Asda, sudah
menjadi program awal dirinya.
Dengan excavator ini ujarnya,

Polres Pasbar
Sediakan Ratusan
Paket Sembako
Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—Sebagai upaya
penarik masyarakat agar bersedia divaksin untuk
meningkatkan capaian vaksinasi di Kabupaten
Pasaman Barat, Polres daerah setempat menyediakan
ratusan paket sembako. Ini dikatakan Kapolres
Pasaman Barat AKBP M Aries Purwanto, Selasa
(11/1).

“Upaya percepatan vaksinasi dilakukan terkait
adanya lomba Sumatera Barat sadar vaksin antar
instansi yang digagas Kapolda Sumbar Irjen Pol
Teddy Minahasa. Kita sangat mendukung diadakan
kegiatan ini. Berbagai upaya terus kita lakukan
agar masyarakat bersedia divaksin, salah satunya
adalah dengan memberikan sembako,” ujarnya.

Dikatakan, pihaknya akan menyediakan sembako
di setiap gerai yang ada didirikan Polres Pasaman
Barat yang nantinya akan dibagikan kepada
masyarakat peserta vaksin.

Paket sembako itu berupa beras, gula pasir, minyak
goreng serta mie instan. Hal ini dilakukan selain
wujud apresiasi atau penghargaan kepada masyarakat
yang mau divaksin namun juga membantu masyarakat
yang ekonominya merosot selama pandemi.

Ia memberikan arahan kepada bawahannya untuk
dapat memenangkan lomba yang digagas oleh
Kapolda Sumbar itu.

Ia menekankan pada perlombaan Sumdarsin kali
ini Polres Pasaman Barat harus membuat sebuah
terobosan agar capaian vaksinasi dapat terwujud
di Pasaman Barat.

Selain menyediakan sembako, terobosan yang
saat ini masih diterapkan oleh Polres Pasaman Barat
adalah kegiatan pembatasan di jalan yang bertujuan
untuk memudahkan masyarakat dalam mendapatkan
vaksin.

Ia menambahkan lomba itu menyediakan hadiah
berupa tiga unit mobil ini. Kegiatan itu
memperlombakan instansi mana yang memiliki capaian
vaksinasi tertinggi sampai dengan tanggal 22 Januari
2022, dengan target minimal angka capaian vaksinasi
sebanyak 15.000 orang.

Data dari Satuan Tugas COVID-19 Pasaman
Barat capaian vaksinasi di daerah itu hingga Selasa
(11/1) siang untuk vaksin pertama sekitar 69, 24
persen dan vaksin kedua 35,28 persen dari target
333.063 orang.   stastastastasta

GAGALKAN PEREDARAN NARKOBA ANTARPROVINSI

Kapolres Pasbar Beri Penghargaan Personel
Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—
Kapolres Pasaman Barat (Pasbar)
AKBP M. Aries Purwanto
memberikan penghargaan kepada
personelnya yang telah berhasil
mengungkap kasus narkoba antar
provinsi dengan barang bukti 56
paket besar ganja.

Kata Aries Purwanto, Selasa
(11/1) penghargaan diberikan
kepada Kepala Satuan Reskrim
Narkoba Polres Pasbar, AKP Eri
Yanto, SH, KBO Satresnarkoba
Iptu Ramsir Pasaribu serta tujuh
anggota berprestasi atas
keberhasilannya mengungkap
kasus itu.

“Kita memberikan apresiasi
kepada personil yang berhasil
melaksanakan tugas. Mudah-
mudahan kedepannya lebih baik,”
katanya.

Pemberian penghargaan itu
kata Aries Purwanto menjelaskan,
adalah bentuk apresiasi Polri
khususnya Polres Pasaman Barat
atas dedikasi dan loyalitas yang
dilakukan anggotanya.

“Pemberian penghargaan ini
kami berikan adalah sebagi wujud
dari kerja keras Satresnarkoba
dalam pemberantasan narkoba di
wilayah ini,” sebutnya.

Ia menekankan jajaran Polres
Pasaman Barat dapat menjadi lini
terdepan dalam pemberantasan

dilakukan oleh Satresnarkoba
merupakan yang paling besar sejak
Polres Pasaman Barat berdiri.

“Kami berharap kepada seluruh
elemen ikut berpartisipasi dalam
pemberantasan narkoba karena
tanpa kerja sama yang baik maka
pemberantasan peredaran narkoba
tidak akan tercapai,” harapnya.
  stastastastasta

Solok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, Khazanah—Bupati Solok
H. Epyardi Asda, launching
excavator sekaligus goro bersama
masyarakat di Nagari Sarik Alahan
Tigo, Kecamatan Hiliran Gumanti,
Selasa (11/1). 

Acara itu dihadiri anggota
DPRD Kabupaten Solok, Kepala

SKPD terkait, Camat Hiliran
Gumanti Romi Hendrawan dan
Forkopincam, Wali Nagari Sarik
Alahan Tigo Baharudin dan Wali
Nagari se Kecamatan Hiliran
Gumanti, serta warga masyarakat
kanagarian setempat. 

“Alhamdulilah, saya sangat

peredaran narkoba dan dapat
menjadikan Kabupaten Pasaman
Barat zero narkoba.

Sebelumnya pada Jumat (7/
1) Satresnarkoba Polres Pasaman
Barat menggagalkan
penyelundupan antar provinsi
narkotika golongan I jenis ganja
kering di jembatan Kampung Baru
Jorong Aek Napal, Nagari Batahan,

Kecamatan Ranah Batahan.
Dari hasil tersebut, tim opsnal

yang dipimpin oleh
Kasatresnarkoba AKP Eri Yanto,
SH menyita 56 paket ganja kering
berserta empat orang tersangka
lainnya.

Pengungkapan tindak pidana
narkotika berupa penyitaan 56
paket besar ganja kering yang

skrining kesehatan terlebih dahulu.
Jika memang memiliki riwayat
penyakit berat dan  rutin meminum
obat akan ditunda dahulu dalam
pelaksanaan vaksinasi.

Ditambahkan dr.Elfitrimeli jenis
vaksin yang akan digunakan untuk
vaksinasi anak usia 6 - 11 tahun
adalah vaksin Bio Farma, vaksin
Sinovac atau vaksin jenis lainnya
yang sudah ada Emergency Use
Of Authorization (EUA) dari
BPOM serta tim vaksinasi adalah
tim yang sudah terlatih dan
melaksanakan vaksinasi sesuai
SOP.

Dikatakannya, pelaksanaan
vaksinasi bagi anak usia 6-11
tahun nantinya akan diberikan
sebanyak dua kali penyuntikan,
dengan interval minimal 28 hari
melalui suntikan intramuskular di
bagian lengan atas.  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Kepala Dinas Pendidikan Kota
Payakumbuh yang dalam hal ini
diwakilkan oleh Kasi PTK
Rahmadini menyampaikan bahwa
rencana pelaksanaan vaksinasi
kepada anak usia 6-11 tahun
merupakan program pemerintah
dalam menuntaskan kasus pandemi
di Indonesia.

Dilanjutkannya, Dinas
Pendidikan Kota Payakumbuh
bersama dengan SDIT IPHI akan
melaksanakan vaksinasi Covid-19
untuk anak usia 6 - 11 tahun
perdana di Kota Payakumbuh pada
Kamis, 13 Januari 2021 mendatang
dengan pelaksanaan secara
bertahap.

Terkait keamanan vaksin
Covid-19 yang akan digunakan
bagi anak usia 6 - 11 tahun,
Rahmadini menyebutkan vaksin
tersebut aman dan bermanfaat.

Karena sudah melalui uji klinis yang
ketat.

“Vaksin telah melalui berbagai
uji klinis, mendapatkan Emergency
Use Authorization dari BPOM, serta
telah melalui kajian ITAGI. Untuk
itu, saya berharap semua pihak
mendukung rencana vaksinasi
anak usia 6-11 tahun di Kota
Payakumbuh,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah
SDIT IPHI Kota Payakumbuh
Ananda Putra mengatakan,
sosialisasi vaksinasi Covid 19 yang
dilaksanakan di SDIT IPHI akan
langsung ditindaklanjuti dengan
pendataan anak yang bisa
melakukan vaksinasi melalui
blanko screening kesehatan yang
akan diberikan kepada orang tua
murid. Nantinya blanko tersebut
akan dikumpulkan kembali ke
pihak sekolah untuk ditindaklanjuti

pelaksanaan vaksinasinya pada
waktu yang telah ditentukan.

Ditambahkannya, saat ini SDIT
IPHI memiliki murid sebanyak 400
orang dimana 24 orang diantaranya
sudah melaksanakan vaksinasi anak
di atas 12 tahun. Kurang lebih
ada 380 orang anak yang akan
mengikuti vaksinasi sesuai jadwal
yang telah ditentukan.

Sebagai kepala sekolah, Nanda
berharap adanya dukungan dan
respon positif dari semua pihak
khususnya orang tua murid dengan
mensukseskan program vaksinasi
yang akan diselenggarakan.

Dikesempatan yang sama, dr.
Elfitrimeli, SPA yang juga
merupakan narasumber dalam
kegiatan sosialisasi vaksinasi anak
usia 6 - 11 tahun mengatakan,
sebelum melaksanakan vaksinasi
kepada anak akan dilakukan

di Sumatera Barat. 
“Saya berharap, dibawah

kepemimpinan kami ini Kabupaten
Solok akan menjadi lebih baik,”
pungkasnya. 

Sebelumnya, Wali Nagari Sariak
Alahan Tigo Baharudin
mengatakan, atas nama
pemerintahan nagari dan
masyarakat setempat, mengucapkan

terima kasih kepada Bupati Solok,
atas program pengadaan alat berat
yang sudah berada di Nagari Sariak
Alahan Tigo. 

“Excavator ini akan digunakan
untuk membuka jalan-jalan nagari
dan jalan usaha tani, karena masih
banyak jalan usaha tani yang belum
terolah,” kata Baharudin.  riswanriswanriswanriswanriswan
j a y aj a y aj a y aj a y aj a y a

KETUA KOMITE - Kadiskominfo sebagai Ketua Komite SDN 28 Payakumbuh menekankan kepada para wali murid agar jangan
berprasangka buruk terhadap kegiatan vaksinasi Covid-19. (Foto : Lili Yuniarti)

FOTO BERSAMA -  Bupati Solok H. Epyardi Asda (tengah) foto bersama di acara launching exca-
vator dan goro bersama masyarakat Nagari Sarik Alahan Tigo. (Foto : Riswan Jaya)

MEMBERIKAN PENGHARGAAN - Kepala Polres Pasaman Barat, AKBP M. Aries Purwanto saat
memberikan penghargaan kepada personilnya yang berhasil menggagalkan peredaran narkoba
antar provinsi.  (Humas)
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4.756.435 Jiwa Sudah Terdaftar Ikut JKN Sakato
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kepala
Dinas Kesehatan (Dinkes) Sumbar,
Arry Yuswandi menjelaskan, saat
ini terdapat 581.391 jiwa warga
Sumbar yang terdaftar dalam
program Jaminan Kesehatan
Sumbar Sakato, untuk fasilitas
layanan kesehatan kelas 3.

Dana JKS Sakato ini
merupakan sharing antara provinsi
dengan kabupaten dan kota.

Selanjutnya, Deputi Direksi
BPJS Kesehatan Sumbagteng
Jambi, Eddy Sulistijanto Hadie
mengucapkan terima kasih atas
kerja sama Pemprov Sumbar dan
BPJS Kesehatan. Ia juga
mengapresiasi atas bantuan
Gubernur sehingga pembayaran
BPJS Kesehatan program JKN ini
berjalan lancar untuk Provinsi
Sumbar.

Ia menambahkan, hingga saat
ini masyarakat yang tercover dari
BPJS Kesehatan program JKN ini
sebanyak 4.756.435 jiwa se-Provinsi
Sumbar, atau baru mencapai 84,99

persen dari 5.596.336 penduduk
Sumbar.

Sedangkan untuk kabupaten
kota, terdapat 5 daerah dengan
cakupan kepersertaan melebihi 95
persen, yakni Kota Padang
Panjang, Kabupaten Pasaman, Kota
Sawahlunto, Kota Pariaman dan
Kota Solok.

Sementara itu, Gubernur
Sumbar, Mahyeldi Ansharullah
menyambut baik atas
ditandatanganinya nota
kesepakatan tersebut. Menurutnya,
program JKN BPJS kesehatan ini
dalam rangka memberikan
pelayanan kesehatan kepada
masyarakat Sumbar, dengan
menyiapkan anggaran untuk tahun
2022 ini sebesar Rp95 miliar.

Diungkapkan bahwa, jumlah
yang dibantu melalui program JKN
tersebut semakin tahun semakin
bertambah. Hal ini karena
disesuaikan dengan jumlah
masyarakat Provinsi Sumbar yang

REI Sumbar Apresiasi Pelayanan Perizinan di Kota Payakumbuh
pemerintah sudah menjadi komitmennya untuk melayani masyarakat
dan mempermudah investasi, bagaimana setiap urusan selesai secepatnya,
artinya mempercepat urusan dengan tidak berlama-lama.

“Untuk menyediakan kemudahan itu, kita bekerja dengan
baik dan tidak minta yang aneh-aneh. Mudah-mudahan kita
bisa meningkatkan support IT yang saat ini masih seadanya.
Daerah kita bukan daerah kaya, maka harus berhemat, maka
kita optimalkan anggaran sedikit supaya pelayanan maksimal,”
kata Riza.

Riza juga menambahkan, untuk menjamin komitmen pemerintah
agar urusan pelayanan dipriotitaskan, terkait perizinan diharapkan
selalu bersih dan tidak merepotkan investor.

“Investor besar banyak di REI, bagi kota ini dampaknya
dengan mereka buat rumah, harga tanah naik, seterusnya membuka
lapangan kerja. Banyak perumahan di Kota Payakumbuh akan
memiliki dampak kepada setidaknya 11 sektor, diantaranya PDAM,”
kata Riza.

Audiensi tersebut juga dihadiri oleh Kepala DPMPTSP Kota
Payakumbuh Harmayunis, Kepala Dinas LH Devitra, Kepala Dinas
Perkim Marta Minanda, dan Kabid Bina Konstruksi dan Perizinan
Bangunan Dinas PUPR Yulia Fitri    Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—  Dewan Pengurus Daerah Real
Estate Indonesia (DPD REI) Sumatera Barat menemui Wali Kota
Riza Falepi di kantor wali kota, Senin (10/1) lalu.

Ketua DPD REI Sumbar Ardinal didampingi Wakil Ketua
Wahyu Iramana Putra, Sekretaris Satria Eka Putra, dan pengurus
lainnya mengatakan kedatangan mereka untuk melakukan audiensi
dan silaturahmi dengan Wali Kota Riza Falepi, setelah DPD REI
Sumbar melayangkan surat pada 13 Desember 2021 lalu kepada
wali kota.

“DPD REI ini merupakan organisasi yang anggotanya adalah
para pengembang (developer) atau kontraktor. Pertama sekali
kami ingin menyampaikan selamat kepada Kota Payakumbuh
yang telah meraih penghargaan juara 1 pelayanan perizinan terbaik
se Indonesia,” kata Ardinal.

Ardinal juga menyampaikan apresiasi kepada Pemko
Payakumbuh yang mampu melayani Perizinan Bangunan Gedung
(PBG) dengan baik sebagai pengganti Izin Mendirikan Bangunan
(IMB), karena untuk saat ini di beberapa daerah lain belum merata
PBG nya.

“Dengan mengetahui kalau Kota Payakumbuh sudah
mengeluarkan PBG, maka ini bisa menjadi pedoman untuk

menyampaikan ke daerah lain,” kata Ardinal.
Ditambahkan Ardinal, Kota Payakumbuh Perda RTRWnya

sudah selesai. REI Sumbar salut dengan kinerja Wali Kota Riza
Falepi yang membuat regulasi dan disambut baik semua instansi
terkait guna mendukung kebijakan yang dikeluarkan pemerintah.

“Wako Riza membantu pembuka jalan untuk melepaskan dari
persoalan regulasi baru, seperti PBG yang belum merata ini di
semua daerah,” kata Ardinal.

Untuk itu, diamini pengurus DPD REI lainnya, Ardinal akan
mengundang Wali Kota Riza Falepi dalam acara rakerda untuk
menjadi narasumber yang berbagi ilmu tentang apa yang membuat
payakumbuh mendapat penghargaan sebagai daerah dengan
pelayanan perizinan terbaik dan juga bagaimana PBG yang juga
sudah dikeluarkan oleh Pemko Payakumbuh.

“Nanti akan ada sesi diskusi bagaimana persoalan-persoalan
perizinan masih banyak terjadi di daerah lain. Di Kota Payakumbuh
perizinan ini “lamak caronyo”, percepatan investasi terjawab oleh
Kota Payakumbuh yang terbaik dalam persoalan izin. Kawan
saya di Medan saja mempertanyakan, kenapa Kota Payakumbuh
bisa dahulu keluar PBG nya,” jelas Ardinal.

Sementara itu, Wali Kota Riza Falepi menyampaikan sebagai

BELUM ADA KESEPAKATAN PKB

Ribuan Buruh Sawit Mogok di Solsel
Padang Aro, Khazanah—  Karena belum adanya
kesepakatan dengan perusahaan terkait perjanjian kerja
bersama, ribuan buruh PT Kencana Sawit Indonesia Solok
Selatan menggelar aksi mogok kerja, Selasa (11/1). Meski
aksi tersebut terhenti akibat cuaca yang tidak mendukung, aksi
tersebut membuat aktivitas perusaahan lumpuh total.

dibantu melalui JKN ini.
Mahyeldi berharap, dengan

adanya bantuan ini, dapat
memberikan kemudahan kepada
masyarakat Provinsi Sumbar yang
berpendapatan rendah dan
membutuhkan pelayanan
kesehatan, agar dapat terlayani

dengan baik.
“Dengan adanya komitmen

kerjasama hari ini dalam
pengamanan BPJS untuk warga
di Sumbar, pelayanan kesehatan
untuk warga di rumah sakit yang
selama ini belum maksimal, bisa
menjadi lebih baik lagi,” kata
Mahyeldi   */RinaAkmal. */RinaAkmal. */RinaAkmal. */RinaAkmal. */RinaAkmal.

pengusaha,” ujarnya.
Dia menambahkan, buruh

menuntut sesuai Peraturan Menteri
Ketenagakerjaan RI Nomor 28
Tahun 2014 tentang tata cara
pembuatan dan pengesahan
peraturan perusahaan serta
pembuatan dan pendaftaran PKB.

Lalu dalam Undang-undang
Nomor 13 tahun 2003 tentang
Ketenagakerjaan menyebut PKB
sebagai salah satu sarana dalam
mewujudkan hubungan industrial.

PKB sebagai perjanjian yang
merupakan hasil perundingan
antara serikat pekerja/serikat buruh
atau beberapa serikat pekerja/
serikat buruh yang tercatat pada
instansi yang bertanggung jawab
di bidang ketenagakerjaan dengan
pengusaha, atau beberapa
pengusaha atau perkumpulan
pengusaha yang memuat syarat
syarat kerja, hak dan kewajiban
kedua belah pihak.

Artinya, PKB berisi aturan atau
syarat-syarat kerja bagi pekerja,
PKB juga mengatur hak dan
kewajiban pengusaha dan pekerja
dan menjadi pedoman penyelesaian
perselisihan antara kedua belah
pihak. Satu perusahaan hanya
dapat membuat satu PKB yang
berlaku bagi seluruh pekerja di
perusahaan tersebut   */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

NAGARI SIRUKAM

Dipersiapkan untuk Lomba Gerakan PKK Tingkat Sumbar 2022
verifikasi terlebih dahulu oleh TP-
PKK Kabupaten Solok.

“Selaku Ketua TP-PKK
Kabupaten akan selalu berupaya
dan berusaha selalu bekerjasama
serta bersinergi dengan TP-PKK
nagari dalam pelaksanaan 10
Program Pokok PKK”, ujar Ny.
Emiko

Melalui pembinaan dan
verifikasi, Ny. Emiko berharap
kepada seluruh Pengurus TP-PKK
Kec. Payung Sekaki dan TP-PKK
Nagari se Kecamatan Payung
Sekaki agar dapat berperan aktif
serta penuh tanggung jawab.

“Dengan demikian kehadiran
PKK betul-betul dapat memberikan
manfaat nyata bagi kehidupan
keluarga dalam pembinaan dan
verifikasi nagari binaan ini.

Ketua TP-PKK Kec. Payung
Sekaki Rina Irwan Efendi
mengatakan, sesuai permintaan
PKK Kabupaten, PKK Kec. Payung
Sekaki menunjuk Nagari Sirukam
sebagai Nagari binaan

“Kami sampaikan juga bahwa
untuk di Kec. Payung Sekaki,
semua Nagari sudah memiliki pos

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

gizi”, ucap Rina
Lanjutnya, ia berharap kepada

para kader untuk dapat mengikuti
pembinaan dengan sebaik-baiknya
karena penilaian PKK selalu
berkembang, jangan hanya jadi
pendengar saja tetapi jalinlah
diskusi

Camat Payung Sekaki Irwan
Efendi menambahkan, bahwa
dikecamatan bertekat akan
memberikan kontribusi yang sebesar
besarnya untuk TP-PKK dalam
mendukung program Pemerintah
Daerah “mambangkik batang
tarandam”.

“Hari ini kita mendapatkan
pembinaan dari TP PKK kabupaten
solok, untuk itu mari kita ikuti
dengan sebaik-baiknya agar apa
yang di sampaikan nanti bisa
menjadi catatan bagi kita semua”,
tambah Irwan

Ia berharap kepada kader PKK
Kecamatan dan Nagari manfaat kan
momen kegiatan ini sebagai wadah
silaturahmi khususnya antar sesama
kader TP-PKK baik Kabupaten,
Kecamatan dan Nagari  Riswan Riswan Riswan Riswan Riswan
Jaya .J aya .J aya .J aya .J aya .

Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah— Tim
Penggerak PKK (TP-PKK)
Kabupaten Solok melaksanakan
pembinaan sekaligus verifikasi
lapangan terhadap Nagari Sirukam
dalam mempersiapkan nagari
tersebut mewakili Kabupaten Solok
mengikuti lomba Gerakan PKK
Tingkat Provinsi Sumatera Barat
tahun 2022.

Pembinaan dilaksanakan di
Aula Nagari Sirukam, Kecamatan
Payung Sekaki, beberapa waktu
lalu.

Ketua TP-PKK Kab. Solok Ny.
Emiko Epyardi Asda mengatakan,
biasanya nagari yang ikut lomba
ditunjuk langsung namun pada
tahun ini dan tahun-tahun
berikutnya akan dilakukan

Lowongan Pimpinan
Baznas Agam
Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—  Badan Amil Zakat Nasional
(BAZnas) Kabupaten Agam melalui Panitia Seleksi (Pansel)
membuka lowongan Calon Pimpinan BAZnas periode 2022-
2027.

Dilansir dari Agam Media Center (AMC), Ketua Panitia
Seleksi Pimpinan BAZnas Kabupaten Agam, Drs. H. Edi Busti,
M.Si mengatakan lowongan calon pimpinan BAZnas itu terdiri
dari 1 orang ketua dan 4 orang wakil ketua.

“Lowongan ini terbuka untuk seluruh warga negara
Indonesia memiliki KTP Sumatera Barat, baik berasal dari
unsur ulama, tenaga profesional ataupun tokoh masyarakat,”
ujarnya, Senin (10/1).

Ia menyebuekan, masa kerja pimpinan BAZnas adalah
5 tahun. Pimpinan yang baru sekali menjabat dapat dipilih
kembali satu kali masa jabatan yang sama.

“Pimpinan BAZnas yang telah dua kali menjabat, baik
berturut-turut atau tidak, yang bersangkutan tidak dapat
mencalonkan kembali,” tuturnya.

Edi Busti melanjutkan, bagi pelamar yang ingin mencalonkan
diri sebagai pimpinan BAZnas, dapat mengajukan permohonan
secara tertulis ke Panitia Seleksi.

Pelamar juga diharuskan membuat karya tulis atau makalah
tentang “Prespektif Manajemen Pengelolaan Zakat Dalam
Rangka Mewujudkan Visi Misi Kabupaten Agam.” Penulisan
makalah harus mempedomani sistematika penulisan karya ilmiah.

“Untuk syarat dan ketentuan pelamar bisa diakses melalui
situs www.agamkab.go.id dan www.amcnews.co.id, pendaftar
sudah bisa menyerahkan lamaran ke Bagian Kesra Setdakab
Agam mulai tanggal 11 Januari hingga 26 Februari 2022,”
kata Edi Busti   */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar.....

Satu Keluarga Satu Sapi
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—  Sebanyak 500 ekor sapi akan
kembali dibagikan Pemerintah Solok Selatan kepada masyarakat
pada tahun ini. Sebelumnya di tahun 2021 sebanyak 140
ekor sapi telah dibagikan.

Sekretaris Dinas Pertanian Solok Selatan, Musperi Hendra,
S.Pt, mengatakan, pemerintah Kabupaten Solok Selatan
menganggarkan Rp8,5 miliar untuk program satu kepala keluarga
satu sapi (Suka Sapi).

“Target penerima adalah 500 kepala keluarga yang
tergabung dalam 25 kelompok tani di Solok Selatan,” kata
Musperi didampingi Kabid Peternakan dan Kesehatan Hewan
Dinas Pertanian Solok Selatan, Irwan Supriadi, S.Pt, Selasa
(11/1) di ruang kerjanya.

Program suka sapi sejauh ini telah menyasar sebanyak
640 KK di Solok Selatan yang tergabung dalam 32 kelompok
tani.

Perinciannya, sebanyak 140 ekor di tahun 2021 yang
diperuntukan bagi 140 KK yang tergabung dalam 7 kelompok
tani. Kemudian, 500 ekor di tahun 2022 untuk 500 KK
yang tergabung dalam 25 kelompok tani.

Disampaikan Musperi, program suka sapi ini tidak hanya
sekedar membagikan sapi kepada masyarakat. Pihak dinas
pertanian, akan melakukan pembinaan dan pengawasan.
“Penerima bantuan sapi, diikat dengan surat perjanjian,” katanya
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

Aksi damai ribuan buruh
dengan melakukan mogok kerja
di perusahaan PT Kencana Sawit
Indonesia (KSI) Kabupaten Solok
Selatan (Solsel) terjadi Selasa (11/
1).

“Seluruh buruh di PT KSI
yang berjumlah sekitar 1.700
orang melakukan aksi mogok kerja
terkait adanya kesepakatan yang
belum dicapai sesuai tata tertib
Perjanjian Kerja Bersama (PKB)
dalam hal tunjangan pensiun
pekerja atau pesangon,” kata
Serikat Pekerja Seluruh Indonesia
(SPSI) PT KSI Solok Selatan, (11/
1).

Bustami menyatakan aksi
mogok kerja secara damai itu mulai
dilakukan pukul 08.00 WIB -
12.00 WIB namun dikarenakan
cuaca yang kurang baik sehingga
aksi dibubarkan sementara waktu
dan bakal dilanjutkan sampai
tuntutan buruh diterima pihak
manajemen perusahaan.

“Kami bakal lanjutkan aksi
mogok kerja ini sampai ada win-
win solution antara buruh dengan
pihak perusahaan. Namun, sampai

sekarang manajemen PT KSI belum
ada yang ingin melakukan dialog
ataupun menerima aspirasi buruh
yang ingin bertemu pihak
perusahaan,” ujarnya seperti dilansir
Haluan.com.

Dia menyatakan, sampai saat
ini aktivitas pekerjaan lumpuh di
PT KSI dan pihak buruh bakal
melakukan aksi sampai ada solusi
terbaik antara kedua belah pihak.  

“Sampai sekarang tidak ada
kata sepakat, simpel saja permintaan
kami apa yang sudah disepakati
dalam tata tertib PKB, itu yang
dilaksanakan, tapi deadlock, artinya,
perusahaan menzolimi buruh,”
lanjutnya.

Menurutnya, keinginan para
buruh cukup sederhana yakni
berdasarkan PKB yang massa
berlakunya habis. Tentunya
dirundingkan lagi PKB terbaru dan
sebelum PKB terbaru disepakati
harusnya mengacu PKB
sebelumnya.

“Sementara pihak manajemen
perusahaan tidak mau dan sebelum
PKB terbaru diterbitkan,
perusahaan ingin memakai undang-

undang Cipta Kerja (Ciptaker)
nomor 11 tahun 2020 tentang
Cipta Kerja dan Peraturan
pemerintah (PP) Nomor 35 tahun
2021 tentang Perjanjian Kerja
Waktu Tertentu, Alih Daya, Waktu
Kerja dan Waktu Istirahat serta
PHK,” ujarnya.

Dikatakannya, para buruh
dirugikan sampai 45 persen dari
hak pesangon yang harus diterima.
“Kami bukan mengecam, apa yang
sudah disepakati dalam tata tertib
itu yang harus dilaksanakan,”
bebernya.

Kerugian itu, imbuhnya,

dibuktikan dengan 2 orang pekerja
yang telah pensiun. Dimana yang
seharusnya pekerja menerima
pesangon sekitar Rp 400 juta
dipotong menjadi kisaran Rp 200
juta-an. “Ini kan kami dizolimi dan
perusahaan memaksakan memakai
Ciptaker padahal itu memihak

VERIFIKASI- Tim Penggerak PKK (TP-PKK) Kabupaten Solok
melaksanakan pembinaan sekaligus verifikasi lapangan terhadap
Nagari Sirukam untuk dipersiapkan mewakili Kabupaten Solok
mengikuti lomba Gerakan PKK Tingkat Sumbar tahun 2022 (foto:
Ist/net).

LUMPUH- Karena belum adanya kesepakatan dengan perusahaan terkait perjanjian kerja bersama,
ribuan buruh PT Kencana Sawit Indonesia Solok Selatan menggelar aksi mogok kerja, Selasa (11/
1). Meski aksi tersebut terhenti akibat cuaca yang tidak mendukung, aksi tersebut membuat aktivitas
perusaahan lumpuh total (foto: Ist/net).

TERDAFTAR- Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Sumbar, Arry
Yuswandi menjelaskan, saat ini terdapat 581.391 jiwa warga
Sumbar yang terdaftar dalam program Jaminan Kesehatan
Sumbar Sakato, untuk fasilitas layanan kesehatan kelas III (foto:
Ist/net).
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Batik Lokal Pasaman Barat Mulai Diperkenalkan
berdasarkan keserasian, padu padan
berpakaian, keharmonisan, dan
keceriaan,” sebutnya.

Sementara itu, Dewan Juri
Novia Hertini mengungkapkan rasa
bangganya terhadap Pemkab Pasbar
yang mengadakan perlombaan batik
dan sulaman benang emas khas
dari daerah sendiri.

“Kami sebagai juri sangat
mengapresiasi Pemkab Pasbar yang
mengangkat dan mempromosikan
produk sendiri dan tentunya
memberi peluang UKM, yang
memang harus menjadi perhatian
khusus pemerintah daerahnya.
Kriteria dari penilaian perlombaan
diantaranya performa keserasian
bersama pasangan, make up, dan
total look,” ujar Novia.

Dikatakannya, pemenang
lomba peragaan busana
dikelompokkan menjadi 3 kategori
yakni pemenang kategori OPD,
kategori Kabag dan Camat, serta
kategori Wali Nagari.

Pada Kategori OPD, peringkat
pertama diraih oleh Kepala
Bappeda, peringkat kedua Asisten
Perekonomian dan Pembangunan
dan ketiga Kepala Dinas Pariwisata.
Kategori Kabag dan Camat
peringkat pertama diraih Kabag
Hukum, selanjutnya Camat Sungai
Aur dan ketiga Kabag Tapem.
Kategori Wali Nagari diraih Aua
Kuniang, Sasak dan Lingkuang
Aua.   net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

PLN Resmikan SPKLU Pertama di Sumbar
neraca perdagangan dengan
mengurangi biaya impor energi.

‘’Kendaraan listrik sejalan
dengan misi industri non emisi yang
sedang digalakkan oleh berbagai
negara di dunia, termasuk
Indonesia. Pada pertemuan G20
dan COP26, Indonesia
mencanangkan Net Zero Emission
di Tahun 2060 sehingga
diperlukan percepatan program
transisi ke penggunaan energi yang
lebih ramah lingkungan khususnya
transportasi melalui akselerasi
penggunan kendaraan listrik,’’
ungkap Adi Lumakso.

SPKLU, lanjut Adi Lumakso,
merupakan infrastruktur kelistrikan
bentuk upaya nyata PLN untuk
mendukung era Kendaraan
Bermotor Listrik Berbasis Baterai
(KBLBB) yang diprogramkan
pemerintah. antantantantant

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—PLN Unit
Induk Wilayah (UIW) Sumbar
bangun Stasiun Pengisian Kendaraan
Listrik Umum (SPKLU) pertama di
Sumatera Barat yang berlokasi di
kiri depan halaman Kantor Induk
tersebut.

SPKLU diresmikan langsung oleh
Direktur Regional Sumatera dan
Kalimantan (Diregsumkal) Adi
Lumakso didampingi General
Manager PLN UIW Sumbar Toni
Wahyu Wibowo, dan Sekdaprov
Sumbar Hansastri, di Padang, Selasa.

Hadir pula dalam peresmian
tersebut pimpinan instansi dari Dinas
ESDM dan Dinas Perhubungan
Provinsi Sumbar, jajaran Executive
Vice President (EVP) PLN
Regsumkal, serta Pengurus MKI
Sumbar.

SPKLU yang diberi nama
SPKLU PLN UIW Sumbar 01 ini

diharapkan dapat menjadi pioner
stasiun-stasiun pengisian daya
kendaraan berlistrik selanjutnya di
lingkungan Sumbar dalam
mendukung pertumbuhan
penggunaan kendaraan listrik.
Terkait kendaraan listrik baik cepat
atau lambat akan menjadi kendaraan
komoditas mayoritas di masa yang
akan datang.

‘’PLN siap berkolaborasi dengan
seluruh stakeholder baik itu
Pemerintahan Provinsi dan Daerah,
seluruh Instansi Pemerintahan,
BUMN, BUMD dan lain sebagainya
melalui partnership penyediaan
SPKLU berbasis Sharing Economy
Model,’’ sebut GM PLN UIW
Sumbar Toni Wahyu dalam
sambutannya.

SPKLU yang baru saja
diresmikan memiliki daya tersambung
82,5 kVA dengan tegangan nominal

380 Volt. Panjang shelter stasiun
1,37×0,58 meter dapat menampung
dua mobil listrik sekaligus untuk
pengisian bersamaan.

Sarana ini dilengkapi dengan
teknologi fast charging berdaya DC
50 kW dan AC 22 KW membuat
pengisian dari 0 persen sampai penuh
atau 100 persen melalui SPKLU
hanya membutuhkan waktu sekitar
1,5 jam untuk kapasitas baterai
kendaraan listrik rata-rata saat ini.

Menurutnya, SPKLU penting
guna mendukung ekosistem
kendaraan listrik di masa yang akan
datang. Apalagi, kendaraan listrik
memiliki beberapa kelebihan yang
menjanjikan dan patut mendapatkan
dukungan infrastruktur.

Dijelaskan GM UIW Sumbar,
dari segi biaya operasional,
kendaraan listrik terbukti lebih hemat
sekitar 60 persen. Sementara dari

segi perhitungan emisi, kendaraan
listrik cenderung lebih ramah
lingkungan dibandingkan kendaraan
konvensional.

Setiap satu liter penggunaan
BBM pada kendaraan konvensional
setara dengan 1,3 kilo Watt hour
(kWh) listrik. Harga BBM Pertamax
per satu liter sekitar Rp 9.200,
sementara tarif listrik per satu kWh
hanya sekitar Rp 2.466,78.

Pemerintah Provinsi Sumbar turut
mengapresiasi dengam gerakan PLN
dalam membuat SPKLU. Sekda
Provinsi Sumbar, Hansastri dalam
sambutanya menyampaikan, upaya
PLN sejalan dengan misi pemerintah
Sumbar.

‘’Semoga ini menjadi awal yang
baik untuk percepatan program
penggunaan kendaraan bermotor
listrik di Sumatera Barat. Pemerintah
telah mendorong percepatan program

kendaraan bermotor listrik berbasis
baterai untuk transportasi jalan dalam
rangka mencapai peningkatan
efisiensi energi, ketahanan energi,
konservasi energi di sektor
transportasi, serta terwujudnya
penggunaan energi bersih,’’ jelas
Hansastri.

Lebih lanjut Sekda
menyebutkan, Pemerintahan Provinsi
Sumbar tengah merencanakan
mengawali penggunaan mobil listrik
untuk kendaraan dinas.

‘’Jika sudah menemukan harga
yang sesuai anggaran, kami akan
segera realisasikan rencana
tersebut,’’ sebutnya.

Sementara Diregsumkal Adi
Lumakso menyampaikan, transisi
energi dengan menggunakan
kendaraan listrik diperlukan untuk
menjaga ketersediaan energi di
masa mendatang dan memperbaiki

“Peragaan fesyen itu diikuti
oleh pasangan suami istri dari
kepala daerah, staf ahli, asisten,
kepala OPD, kabag, camat, dan
wali nagari induk di lingkup
Pemkab Pasaman Barat,” katanya.

Ia berharap kepada Dewan
Kerajinan Nasional Daerah
(Dekranasda) dan OPD terkait,
melakukan pembinaan terhadap
pengrajin dan UKM Pasaman Barat
untuk menaikkan perekonomian.

“Kita berharap Dekranasda dan
OPD yang membidangi, melakukan
pembinaan sedikit demi sedikit
untuk menaikkan perekonomian
kita. Jika sudah kita jual ke Jakarta
nantinya, pengrajin akan menjadi
sejahtera. Mari berpikir untuk
memajukan Pasaman Barat
bersama,” ujarnya.

Ia sepenuhnya yakin dan
percaya seluruh OPD dengan
keinginan dan kegigihan bersama
Pasaman Barat akan maju dan
sejahtera.

Ia juga berharap, semua pihak
bahu membahu mendorong
komoditas unggulan Pasaman Barat
lainnya seperti jagung, alpukat,
telur dan potensi lainnya.

“Saya berharap kita semua
akan sejajar dengan kabupaten/
kota lainnya. Saya terus
memikirkan pembangunan
Pasaman Barat. Bagaimana
masyarakat terpencil dapat
menikmati sarana prasarana seperti

yang kita rasakan. Dengan
kegigihan kita bersama, akan kita
wujudkan Pasaman Barat yang
sejahtera,” harapnya.

Sementara itu Ketua
Dekranasda Ny. Titi Hamsuardi
menjelaskan kegiatan peragaan
busana batik dan sulaman benang
emas dinilai oleh dewan juri
profesional yakni Yadirsyah Zunur
dan Novia Hertini yang merupakan
perancang busana, serta Ramadani
Saputra sebagai Koreografer dan
Heru Lesmana sebagai Profesional
Model.

Ia menambahkan kegiatan ini
bertujuan sebagai wadah promosi
produk UKM khususnya batik dan
sulaman benang emas khas yang
merupakan hasil karya UKM
Pasaman Barat.

Selain itu, peragaan juga
sebagai wadah mempererat
silaturahim penyelenggara
pemerintah daerah dan keluarga.

Menurutnya penilaian tentunya
tidak sama dengan penilaian pada
acara peragaan busana profesional.
Model merupakan ASN yang
sehari-hari bertugas melaksanakan
program kebijakan untuk kemajuan
Pasaman Barat.

“Tentunya akan disesuaikan
dengan kondisi dan keadaan kita.
Walaupun kita semua bukan model
peragawan dan peragawati, namun
penampilan bapak ibu akan dinilai
dan di apresiasi. Jadi penilaian

Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—
Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar)
memiliki kerajinan batik Desa Baru
dan sulaman benang emas Air
Bangis. Untuk
memperkenalkannya, Pemeritah
Kabupaten Pasaman Barat
menggelar peragaan busana, pada
Senin (10/1) di Balerong Pusako
Anak Nagari Pasaman Barat.

Peserta lomba peragaan busana

yang juga diselenggarakan dalam
rangka memeriahkan peringatan
Hari Ulang Tahun (HUT) ke-18
Pasaman Barat tahun 2022 ini
diikuti pasangan suami istri di setiap
Organisasi Perangkat Daerah (OPD)
meliputi pasangan asisten, staf ahli,
Kepala OPD, Kabag, Camat, dan
Wali Nagari Induk di lingkup
Pemerintahan Kabupaten Pasaman
Barat.

Acara ini dibuka secara resmi
oleh Bupati Pasbar Hamsuardi
didampingi Wakil Bupati
Risnawanto dan Sekda Hendra
Putra.

Bupati Pasaman Barat
Hamsuardi, Selasa (11/1)
mengatakan, peragaan busana ini
dilakukan untuk mengenalkan
kerajinan khas Pasaman Barat agar
lebih dikenal masyarakat luas.

Bisnis Inkubasi PT SemenBisnis Inkubasi PT SemenBisnis Inkubasi PT SemenBisnis Inkubasi PT SemenBisnis Inkubasi PT Semen
PPPPPadang Untungadang Untungadang Untungadang Untungadang Untung

concrete dapat mencegah
genangan air. “Porous concrete
ini sangat cocok untuk area parkir
dan kawasan rawan banjir,” ujar
Pri.

Interlock brick dan porous
concrete, merupakan inovasi 2020.
Dalam waktu dekat ini, kedua
produk turunan semen ini akan
segera dipasarkan.

Untuk porous concrete,
contohnya ada di area pelataran
Club House Lapangan Golf PT
Semen Padang dan Kantor
Dekopin Ulak Karang.

“Kemudian interlock brick,
miniature rumah contoh sudah ada
di kawasan Club House Lapangan
Golf PT Semen Padang dan rumah
contohnya juga sudah berdiri di
Perumahan Kayu Aro Permai,
Batang Barus Kabupaten Solok
sebanyak dua unit,” kata dia. 
net / fah levine t / fah levine t / fah levine t / fah levine t / fah levi

Kemudian, proyek pemasangan
Shell Kiln PT Solusi Bangun
Indonesia plant Cilacap, pekerjaan
coating PT Marnatha Bangun
Sentosa, dan pekerjaan pembuatan
shaft dan repair impeller PT Padang
Raya Cakrawala.

Selain itu, juga melalui proyek
overhaul motor Condensat Pump
2B PLTU Teluk Sirih, overhaul
motor CVF dan overhaulmotor
hoist PLTU Sijantang Ombilin,
bubut shaft rotary valve BE
refinery dan bubut coupling dia
160 mm PT Padang Raya
Cakrawala.

“Di akhir 2021, juga ada
proyek jasa fabrikasi Penstock 3
section dari PT Andritz Hydro
untuk pekerjaan di PLTAAsahan,
Sumatera Utara,” katanya.

Untuk 2022 Departemen BINS
menargetkan pendapatan sebesar
Rp7 miliar. Ia optimistis target

tersebut bisa tercapai, apalagi
pihaknya sudah melakukan
penjajakan kerjasama fabrikasi
dengan sejumlah perusahaan.

Pada Desember 2021, Bisnis
Inkubasi Non Semen sudah
mendapatkan proyek untuk 2022
dari PT Semen Tonasa, yaitu
Replacement Master dan Pinion
Gear Tonasa 4 yang akan
dikerjakan di pertengahan tahun.

“Selain itu, proyek lain yang
digarap Departemen BINS tahun
2022 adalah Assembly Kiln Shell
PT Solusi Bangun Indonesia Plant
Narogong 2 di Kabupaten Bogor,”
ujar Pri.

Bengkel fabrikasi PT Semen
Padang, kata pri Gustari juga telah
dikunjungi oleh tim proyek PLTA
Kerinci PT KerinciMerangin Hydro
di Sungai Penuh, Provinsi Jambi
untuk melihat kemampuan peralatan
yang dimiliki.

Dalam kunjungan itu, juga
didiskusikan kemungkinan sinergi
antara PT Semen Padang dengan
PT Kerinci Merangin Hydro untuk
mendukung fabrikasi
pembangunan PLTA Kerinci.

“PT Semen Padang, siap
memenuhi kebutuhan PT Kerinci
Merangin Hydro untuk fabrikasi
pembangunan PLTA Kerinci,”
ujarnya.

Selain melayani jasa dan
fabrikasi non semen, Pri
menjelaskan Departemen BISN
juga memproduksi split, dan
produk turunan semen, seperti
interlock brick dan porous concrete
(beton berpori).

Kemudian interlock brick,
produk ini dinilai akan membuat
pengerjaan dinding rumah hemat
hingga 20 persen dibandingkan
dengan bata.

Sedangkan untuk porous

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Unit Bisnis
Inkubasi Non Semen (BINS) PT
Semen Padang berhasil
membukukan pendapatan sebesar
Rp6,48 miliar, atau meningkat 1,3
persen dari target perusahaan
sebesar Rp6,4 miliar selama 2021.

Pernyataan itu disampaikan
Kepala Departemen Komunikasi
dan Hukum Perusahaan PT Semen
Padang Oktoweri di Padang, Selasa
(11/1).

Oktoweri bersyukur karena
pencapaian unit BINS di 2021
melebih target. “Mudah-mudahan
di 2022 pencapaian ini bisa lebih
ditingkatkan lagi,” katanya.

Dikatakannya, PT Semen
Padang melakukan pengembangan
BINS dan dikelola melalui
departemen tersendiri sejak 2019.
Namun embrionya, sebenarnya
sudah terbentuk sejak tahun 1989
dengan keberadaan bengkel

fabrikasi.
Bahkan, bengkel fabrikasi itu

telah melakukan fabrikasi peralatan
material handling pabrik semen,
seperti Rubber BeltConveyor,
Screw Conveyor, Bucket Elevator
dan Pneumatic Gravity Conveyor.

“Pengembangan produk dan
jasa layanan ini, sejalan dengan
transformasi di holding Semen
Indonesia Grup, yang telah
berkembang menjadi perusahaan
penyedia solusi building material
melalui pengembangan produk, jasa
dan solusi berkelanjutan bagi
masyarakat,” ujarnya.

Secara terpisah, Kepala
Departemen BINS PT Semen
Padang Pri Gustari mengatakan
pendapatan sebesar Rp6,48 miliar
itu didapatkan melalui sejumlah
proyek, seperti fabrikasi dan
pemasangan Shell Kiln 3 PT Semen
Tonasa.

DIPRODUKSI - Peralatan pabrik yang diproduksi Unit Bisnis Inkubasi Non Semen (BINS) PT Semen Padang. (HO-PT Semen Padang)

FOTO BERSAMA – Para pemenang lomba peragaan busana foto bersama. (ist)
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Hidup di Tepi Barat DARI HALAMAN 1

Nyiak Balang DARI HALAMAN 1

Mencari Rezeki Halal DARI HALAMAN 1

Gratis Saja Payah DARI HALAMAN 1
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RABU, 12 JANUARI 2022

Kapolda Tindak 5 DARI HALAMAN 1

Terkait rencana pemerintah menetapkan vaksin
berbayar, Mulya menolak hal tersebut, "saya pribadi
tidak setuju. Gratis saja tidak mau, apalagi berbayar,"
tambahnya.

Mulya adalah satu dari sekitar 2,7 juta warga
Aceh yang hingga kini sama sekali belum menerima
vaksin.

Dari empat juta total sasaran vaksin di Aceh,
berdasarkan data Dinas Kesehatan Provinsi Aceh,
Minggu (09/01), baru 1,25 juta penerima vaksin
lengkap. Kemudian, dari 23 wilayah di Aceh hanya
Kota Banda Aceh yang telah mencapai target 70%
vaksinasi.

Data vaksinasi Kemenkes menunjukkan, Aceh
berada di peringkat ketiga terbawah tingkat
vaksinasi lengkap di Indonesia dengan angka
29,2%.

Juru Bicara Covid-19 Pemda Aceh, Saifullah
Abdul Gani, mengatakan, faktor informasi yang
tidak tuntas ke masyarakat menjadi salah satu
kendala vaksinasi.

"Masih ada masyarakat yang tidak percaya
'Covid-19' meskipun dalam kelompok kecil, namun
mereka orang-orang yang aktif di media sosial,
aktif di ruang-ruang publik, yang opininya ikut
mempengaruhi opini orang lain di sekitar," jelas
Saifullah.

Secara nasional, dari total sasaran vaksin sebesar
208 juta orang, hingga kini, pemerintah telah
menyuntikan 56% atau sekitar 117 juta vaksin
lengkap (dua dosis) ke masyarakat dan 81,97%
atau 170,7 juta untuk vaksin dosis pertama.

Dari data itu, terdapat sekitar 38 juta masyarakat
yang belum mendapatkan vaksin sama sekali.

Epidemiolog dari Universitas Indonesia Tri
Yunis Miko tidak setuju jika vaksin dikenakan
tarif oleh pemerintah.

"Orang tidak bayar saja pada tidak mau, apalagi
bayar. Orang kaya di negara kita jarang, jadi akan
menurunkan cakupan (vaksinasi). Jika cakupan
turun, kalau terinfeksi pada daerah rendah (vaksinasi)
akan banyak yang berat (penyakitnya)," kata Yunis.

Minggu (10/01), lembaga Indikator Politik
Indonesia menunjukkan hasil surveinya, yaitu
54,8% masyarakat berada di posisi kurang setuju
dengan rencana pemerintah memberikan vaksin
booster.

Senada, epidemiolog dari Universitas Airlangga,
Windhu Purnomo mengatakan, vaksin berbayar
berpotensi menimbulkan ketidakadilan di
masyarakat.

"Bayangkan yang masih muda dan punya uang,
padahal risiko hospitalisasi rendah, dapat vaksin,
sementara orang prioritas terkalahkan karena tidak
bisa bayar. Itu tidak pantas dan tidak etis," kata
Windhu.

Windhu menambahkan, vaksin berbayar juga
akan menghambat pemerataan vaksinasi nasional
di tengah laju pemberian dosis yang kini kian
"melambat".

Akibatnya, rencana itu akan melebarkan
ketimpangan vaksinasi di masyarakat yang
kemudian berpotensi menciptakan mutasi virus
corona di wilayah rendah vaksin Covid-19.

"Kebanyakan varian baru muncul di negara
yang ada ketimpangan vaksinasi. Cakupannya
masih rendah dan belum terlindungi sehingga

memiliki risiko tinggi terjadi mutasi. Jangan sampai
akibat ketimpangan itu, muncul varian-varian yang
lebih infeksius dan mematikan," kata Windhu.

Walaupun demikian, kata Windhu, selama tingkat
vaksinasi belum mencapai target, vaksin booster
dapat diberikan secara gratis kepada kelompok
prioritas yang memiliki risiko tinggi terdampak
Covid-19, seperti tenaga kesehatan, lansia dan
penderita komorbid.

Data Senin (10/01), tingkat vaksin lengkap
lansia sebesar 43,65% atau 9,4 juta dari total target
sekitar 21,5 juta orang.

Sementara itu, Dirjen Pencegahan dan
Pengendalian Penyakit, Kemenkes Maxi
Rondonuwu menjawab, "regulasi sedang dibuat,
tunggu kalau sudah jadi," tulisnya.

Relawan dari Lembaga pemantau, LaporCovid-
19 Firdaus melihat rencana pemerintah menetapkan
vaksin berbayar dipengaruhi oleh upaya untuk
melakukan penghematan anggaran.

"Pemerintah mencoba menghemat anggaran
karena penanganan pandemi membebani APBN.
Tapi penghematan ini menciptkan ketidakadilan
di masyarakat karena kalau berbayar hanya orang-
orang kaya yang dapat vaksin sementara yang
kurang beruntung, miskin, sulit dapat booster,"
kata Firdaus.

Alasan lain adalah, kata Firdaus, presiden masih
menetapkan kondisi saat ini dalam situasi pandemi
melalui Keputusan Presiden Republik Indonesia
(Keppres) Nomor 24 Tahun 2021 tentang Penetapan
Status Faktual Pandemi Corona Virus Disease 2019
(COVID-19) di Indonesia.

"Artinya vaksin menjadi tanggung jawab
pemerintah dan itu harus gratis," katanya.

"Kalau misal vaksin booster berbayar berjalan,
jangan-jangan ke depan pemerintah hanya akan
fokus pada vaksin booster sementara memastikan
warga mendapat vaksin lengkap akan
dikesampingkan," katanya.

Pemerintah berencana memberikan vaksin booster
kepada masyarakat umum mulai 12 Januari 2022
melalui dua mekanisme yaitu gratis dan berbayar.

Dilansir dari Covid19.go.id, vaksin booster
gratis ditujukan untuk kelompok lanjut usia, peserta
BPJS Kesehatan kelompok Penerima Bantuan Iuran
(PBI), dan kelompok rentan lain.

Sedangkan vaksin booster berbayar digunakan
untuk vaksinasi mandiri.

"Saat ini mengenai besaran tarif vaksin belum
ditetapkan pemerintah. Adapun informasi tarif yang
beredar saat ini merupakan estimasi tarif vaksin
di luar negeri," tulis situs tersebut.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin
mengatakan Presiden Joko Widodo telah menye—
tujui rencana vaksin booster.

"Khusus vaksinasi booster, tadi bapak Presiden
sudah menyetujui, dan akan ada konferensi pers
khusus oleh beliau untuk mengupdate vaksin boster
ini," kata Budi.

Budi mengatakan, Indonesia kini berada di
peringkat keempat dunia dalam tingkat vaksinasi,
dengan total 288 juta vaksin telah disuntikan,
dosis pertama sebesar 170 juta dan dosis kedua
116 juta. Kini pemerintah memiliki 150 juta stok
vaksin yang akan disalurkan.
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perwira dan bintara. Kelimanya masih dalam
pemeriksaan lebih lanjut oleh Propam Polda
Sumbar. Dan yang bersangkutan akan diproses,"
katanya.

Tak hanya itu, kata Satake Bayu, Kapolda
juga mengambil tindakan tegas dengan
memutasikan sejumlah personel dan mencopot
beberapa anggota yang diduga keras menjadi
pembeking panti pijit plus berkedok spa.

Mengutip Kapolda, Satake Bayu mengatakan
bahwa wilayah hukum Polda Sumbar adalah Ranah
Minang, wilayah yang memiliki falsafah Adat
Basandi Syara' dan Syara' Basandi Kitabullah,
maka Polda berkomitmen menindak tegas apabila
ada anggotanya yang melindungi tempat-tempat
maksiat.

"Ini merupakan lampu kuning bagi tempat
maksiat yang ada di Sumbar. Itu sebagai komitmen
bapak Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy Minahasa,"
kata dia

Selain itu masyarakat Minangkabau sangat
religius sehingga sangat ironi apabila di tengah
masyarakat terdapat beberapa tempat yang terdapat
maksiat.

Kapolda Sumbar akan bersikap tegas, mana
kala ada anggota yang bermain-main maupun
membeking terhadap praktik yang menyimpang
dengan ketentuan hukum.

"Prinsipnya reward dan punishment akan
diberikan oleh Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy
Minahasa kepada personel," kata dia.

Tedy tidak asal bicara aja, bahkan ia tak segan-
segan mengusulkan pencopotan sejumlah perwira
menengah yang memegang jabatan setingkat PJU
(pejabat utama) seperti Kapolres dan Wakapolres.

Belum lama ini Kapolres Padang Pariaman
dan Wakapolresta Padang terpaksa berurusan dengan
Propam Polda Sumbar untuk pemeriksaan
indisipliner. Sebelum itu hal yang sama dialami
oleh Kapolres Pasaman.   raihan/mario/ant raihan/mario/ant raihan/mario/ant raihan/mario/ant raihan/mario/ant

kecuali menangkapnya dengan jebakan. Perangkap
dipasang dalam belukar yang diduga keras acap
dilewati inyiak balah itu. Perangkap itu dipasang
di kebun sawit yang berjarak 200 meter dari rumah

warga. Setelah beberapa waktu diintai, pada Senin
(10/1/2022) sekitar pukul 14.00 WIB harimau
sumatera yang dicari-cari tersebut berhasil masuk
perangkap.    yusrizal/ant/sindo/heppyyusrizal/ant/sindo/heppyyusrizal/ant/sindo/heppyyusrizal/ant/sindo/heppyyusrizal/ant/sindo/heppy

Saat ini, sekitar 800 meter dari rumah Umm Ayman,
dibangun permukiman Yithzar oleh otoritas Israel.
Permukiman itu disebut Quds News Network
(QNN), sebagai permukiman Yahudi garis keras.
Umm Ayman beberapa kali menjadi sasaran
penyerangan para pemukim. Tahun 2000, suami
Umm Ayman meninggal dunia setelah pemukim
membakar rumah mereka.

“Saya tetap akan menjaga rumah dan tanah
saya,” sebagaimana diberitakan QNN. Setelah 60
tahun berjuang, Sabtu (20/4) dua tahun silam,
Umm Ayman dikabarkan meninggal dunia. Ia
dimakamkan di kampung halamannya, Burin.

“Kami, keluarga Umm Ayman Sufan akan selalu
tabah menjaga rumah dan tanah kami, sebagaimana
yang ia ajarkan pada kami. Kami akan memper-
tahankan kampung halaman dan desa kami. Kami
tidak akan pergi dari gunung (Salman) ini, kecuali
dengan cara yang sama seperti Umm Ayman Sufan,
yakni meninggal dunia,” ungkap putra Umm Ayman.

Perjuangan mempertahankan hidup masih
berlanjut bagi penduduk Palestina di Tepi Barat.
Bagi mereka yang berada di wilayah okupasi
Yerusalem, perjuangan dilakukan bahkan dengan
mempertahankan tempat tinggal yang mereka
bangun secara legal.

Dalam sejumlah laporan pekanan Palestinian
Center for Human Rights (PCHR), kerap kali
disebutkan tindakan ilegal otoritas Israel menggeser
dan menghancurkan rumah-rumah penduduk
Palestina. Hingga kini, belum ada penegak hukum

internasional yang menindak ketidakadilan yang
terus terjadi itu.

Selain tindakan sewenang-wenang dari otoritas
Israel, penyerangan atas warga Palestina juga
dilakukan oleh para pemukim Yahudi. PCHR per
11-17 April 2019 melaporkan, empat penyerangan
terjadi di Desa Burin, Desa Orif, dan permukiman
di jalan penghubung Ramallah-Nablus.

Satu hari, sekelompok pemukim Israel
menyerang mobil milik warga Palestina dari desa
Burin. Ia sedang mengemudi kembali dari Ramallah
ditemani putra-putranya. Bruce Lee terus
mengemudi sekitar 200 meter ketika dia melihat
kendaraan Israel, dia berhenti dan memberi tahu
para tentara tentang insiden itu, namun respons
yang tidak berarti malah mereka terima "apa yang
harus kami lakukan untuk Anda? Pergi!",
sebagaimana dilaporkan PCHR.

Berdasarkan data Pusat Biro Statistik Israel
tahun 2017, setidaknya lebih dari empat ratus
ribu orang meninggali permukiman Israel di Tepi
Barat, termasuk wilayah okupasi Yerusalem.
Diperkirakan 622.670 permukiman telah didirikan
di Tepi Barat. Bahkan, Middle East Monitor
mengabarkan, pemerintah Israel diekspektasi telah
menyetujui pembangunan 4.500 permukiman ilegal
di Tepi Barat. Padahal, berdasarkan pertimbangan
hukum internasional, aktivitas pembangunan
permukiman Yahudi di Tepi Barat dan wilayah
okupasi Yerusalem Timur adalah tindakan ilegal.
  actactactactact

Dalam surah Al -Jumuah ayat 10 Allah
berfirman: “Apabila shalat telah ditunaikan maka
bertebaran lah kamu dimuka bumi ini, cari lah
karuni Allah dan ingatlah Allah sebanyak -
banyaknya,agar kamu beruntung”

Ayat ini mengingatkan dan memerintahkan
kepada kita terhadap dua hal yang mesti segera
ditunaikan setelah setelah melaksanakan shalat
serta jangan menunda-nundanya.

Pertama, mencari rezeki dan karunia Allah.
Bekerja mencari reseki dan karunia Allah di

muka bumi dengan cara yang halal dan baik
merukapan kewajiban seorang muslim. Sebab
mencari rezeki  yang halal akan mengantarkan
orang semakin dekat kepada Allah. Seperti yang
di sebutkan Rasulullah dalam sebuah hadis yang
diriwayatkan oleh Imam Ath-Thabrani: Rasulullah
bersabda: mencari rezeki yang halal hukumnya
wajib atas setiap orang Muslim (HR Thabrani)

Dalam riwayat lain disebutkan bahwa rezeki
yang halal itu dapat menjadikan seseorang mustajab
doanya. Mengapa? Karena tubuhnya itu bersih
atau tidak tercampur dengan barang-barang syubhat,
barang haram. Karena sejatinya segala sesuatu
yang diperoleh dengan cara haram itu akan
menghalangi diri dari cahaya Allah. Akan sulit
baginya untuk mau rukuk dan sujud. Sehingga
orang tersebut akan semakin jauh meninggalkan
Allah, terjerembab dalam keburukan.

Setiap makhluk yang Allah ciptakan baik
manusia, hewan dan tumbuhan sudah ada dan
dijamin rezekinya oleh Allah. Rezeki yang
diberikan itu  sangat banyak dan luas. Allah
berfirman : “Dan tidak satu pun makhluk bergerak
(bernyawa) di bumi melainkan semuanya dijamin
Allah rezekinya. Dia mengetahui tempat
kediamannya dan tempat penyimpanannya. Semua
(tertulis) dalam Kitab yang nyata (Lauh
Mahfuz).”(QS. Hud 11: Ayat 6)

Meski sudah dijamin rezeki oleh Allah, seorang
hamba tidak boleh berprilaku malas, karena rezeki
itu didapat dengan cara mencarinya, bukan berdiam
diri di rumah.

Ingatlah Allah tidak akan mengubah nasib
suatu kaum, kecuali kaum tersebutlah yang
mengubah nasibnya. “Sesungguhnya Allah tidak

akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum
mereka mengubah keadaan diri mereka
sendiri.(Qs.Ar-Rad:11)

Kedua, bersyukur dengan rezeki yang
didapatkan. Artinya setelah sekuat tenaga dengan
mengupayakan kemampuan tubuh maupun otak,
maka rezeki yang didapat baik banyak maupun
sedikit wajib disyukuri. Karena dengan rasa syukur
yang dimiliki, Allah akan berjanji menambah rezeki
kita.

Jika dua hal ini senantiasa dilakukan, maka
Allah berjanji akan memberikan keberuntungan
baik ketika hidup di dunia maupun di akhirat.

Dalam mencari rezeki, bukanlah semudah
membalikkan telapak tangan. Artinya ada tantangan
dan ujian maupun cobaan yang selalu dihadapi,
seperti dagangan yang tidak laku, ditipu, atau
diberhentikan dari pekerjaan oleh atasan. Semua
ini pasti dihadapi oleh manusia. Semua itu kadang
membuat kita stress, prustasi, depresi dan bahkan
ada manusia menghadapinya dengan bunuh diri
akibat tidak sanggup menghadapi semua hal ini.

Maka terhadap hal ini Allah mengingatkan
kita di dalam Al-Qur’an untuk tidak berputus asa
terhadap hal demikian dan kembali memohon
ampun kepadaNya: “Katakanlah, Wahai hamba-
hamba-Ku yang melampaui batas terhadap diri
mereka sendiri! Janganlah kamu berputus asa dari
rahmat Allah. Sesungguhnya Allah mengampuni
dosa-dosa semuanya. Sungguh, Dialah Yang Maha
Pengampun, Maha Penyayang.”(QS. Az-Zumar 39:
Ayat 53)

Stres maupun prustasi yang berlarut bukan
memberikan jalan keluar terhadap persoalan yang
dihadapi, malah bakal menambah beban dalam
hidup. Maka kita harus segera bangkit seraya
mengintrospeksi diri. Mungkin selama ini kita
mempunyai kesalahan yang membuat Allah murka,
maka setelah ini kita memohon ampun dan tidak
akan mengulangi perbuatan tersebut.

Yakinlah dibalik kesulitan yang dihadapi pasti
ada kemudahan dan jalan keluarnya.

Allah Subhanahu Wa Ta’ala berfirman: “Maka
sesungguhnya bersama kesulitan ada
kemudahan,sesungguhnya bersama kesulitan ada
kemudahan.”

Bukittinggi Bebas DARI HALAMAN 1

karena banyak kebutuhan pratikum yang diperlukan
anak-anak SMK, maka besaran untuk SMK adalah
Rp200 ribu per siswa,” kata Erman Safar.

Erman mengatakan, Pemko Bukittinggi merasa
berkewajiban untuk ikut memperhatikan dan
menyejahterakan warga kota Bukittinggi di bidang
pendidikan melalui subsidi bagi siswa SMA,SMK
dan SLB Negeri dan swasta untuk siswa yang
berKK atau berKTP Bukittinggi.

 “Pada tahun 2022 ini, konsentrasi Pemko
adalah meringankan beban masyarakat selama
situasi sulit akibat pandemi dalam bentuk bantuan
nyata, bantuan keuangan Khusus ini merupakan
bagian dari program Bukittinggi Hebat yaitu Hebat
dalam sektor pendidikan yang juga telah dituangkan
dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah
(RPJMD) 2021-2026," ujarnya.

Wali Kota Erman mengharapkan dengan adanya
bantuan ini agar siswa dan orang tua yang
merupakan warga Buktitinggi tidak terbebani lagi
dengan biaya operasional sekolah.

 “Semua siswa diharapkan jadi lebih semangat

dan giat menuntut ilmu, dan semoga para orang
tua teringankan satu bebannya," kata Wako.

Lalu bagaimana dengan anak-anak yang
menimba pendidikan di Madrasah Aliyah yang
notabene lembaga pendidikannya berada di bawah
Kementerian Agama RI. Menurut Erman, siswa
MAN juga akan diberikan bantuan serupa, tetapi
teknisnya masih dirancang, karena soal lembaga
yang menaunginya berbeda dengan SMA/SMK.

“Besaran riil akan ditransfer per triwulan akan
disesuaikan dengan hasil verifikasi dan permintaan
kebutuhan sesuai ketentuan yang berlaku," kata
kata Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayan
Melfi Abra.

Darlius (48) yang anaknya bersekolah di salah
satu SMA Negeri di Bukittinggi ketika diminta
tanggapannya atas kebijaksan baru Pemko
Bukittiggi ini mengaku sangat senang.
“Alhamdulillah, anak saya tiga, dua di SMA dan
satu di MAN, tentu ini sangat membantu dan
sangat meringankan beban orang tua,” tuturnya.
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189 TAHUN PADANG PARIAMAN

Tatakelola Pemerintahan
Pd.Pariaman Sudah Baik

Parit Malintang, Khazanah --Parit Malintang, Khazanah --Parit Malintang, Khazanah --Parit Malintang, Khazanah --Parit Malintang, Khazanah -- Pada usia
kabupaten yang sangat matang ini, diharapkan
Pemkab Padang Pariaman mampu memberikan
pelayanan terbaik bagi masyarakat sembari terus
menorehkan prestasi demi prestasi yang menjadi
kebanggaan bersama.

“Sekaligus saya juga meminta agar semua
stakeholders Pemkab Padang Pariaman untuk siap
menghadapi berbagai tantangan ke depan, serta
beberapa pekerjaan rumah yang harus diselesaikan,”
kata Wakil Gubernur Audy Joinaldy ketika memberi
sambutan pada acara resepsi HJK Padang Pariaman
ke- 189 di aula kantor Bupati kemarin.

Wakil Gubernur, Audy Joinaldy, mengapresiasi
Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman yang tetap
mampu menyelenggarakan tata kelola pemerintahan
dengan baik, walaupun tengah pada masa pandemi.

"Saya ucapkan selamat dan terima kasih kepada
Pemkab Kabupaten Padang Pariaman, yang tetap
mampu menyelenggarakan pemerintahan dan
pelayanan publik dengan baik, walaupun kita semua
diterpa situasi pandemi Covid-19," puji Audy.

Pada era new normal yang sedang berlangsung
saat ini, menurut Wagub, Pemerintah Kabupaten
Padang Pariaman beserta masyarakat, hendaknya
senantiasa berinovasi dan melahirkan kreatifitas
yang turut mendongkrak kesejahteraan masyarakat.

Sesuai dengan tekad Provinsi Sumatera Barat untuk
bangkit pasca pandemi Covid-19 yang melanda
seantero dunia.

"Kita harus tunjukan bahwa pribadi-pribadi
masyarakat Sumatera Barat, adalah pribadi-pribadi
yang tangguh. Pribadi yang dapat menghadapi
banyak tantangan dan tumbuh berkembang di
tengah keadaan yang paling sulit sekalipun," tegas
Audy.

Sementara itu Ketua DPW  PKDP Sumbar Ramal
Saleh yang juga Ketua KADIN Sumbar mengatakan
Padang Pariaman  Berjaya bisa diwujudkan dengan
memaksimalkan potensi baik itu pariwisata,
ekonomi, pendidikan  dan infrastruktur secara
maksimal.

"Perlu kolaborasi yang solid semua pihak dalam
mewujudkan suksesnya pembangunan dan laju ekonomi
Padang Pariaman, begitu juga KADIN Sumbar siap
menjadi wadah para pengusaha Padang Pariaman
baik mikro maupun makro untuk meningkatkan laju
pertumbuhan ekonomi," ujar Ramal.

Ia juga menambahkan KADIN siap menjadi
payung bagi para pelaku usaha dalam menjalankan
bisnisnya baik itu dalam hal perizinan dan juga
memudahkan investor dalam menanamkan
modalnya di Padang Pariaman.
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Desa Wisata Harus Berdampak Ekonomi

Pariaman Segera Miliki Kawasan Pertanian Terpadu

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Konsep
ecotourism yang diusung Desa Wisata
Apar mendatangkan pemasukan bagi
pelaku usaha di sekitar destinasi
wisata.

“Konsep ecotourism yang ada di
Desa Wisata Apar ini harus ada
mendatangkan income bagi para
pelaku wisata yang ada. Mulai dari
ekonomi kreatifnya, pedagang dan
juga pengelola, percuma kalau ada
yang datang 5 bus pariwisata tetapi
mereka tidak spend money atau
belanja selama berada disini,”ujar
Wagub Sumbar Audy Joinaldy saat
melakukan kunjungan kerja ke Desa
Wisata Apar Kota Pariaman, kemarin.

Audy berharap agar peluang ini
harus dapat dimanfaatkan dengan
baik oleh Desa Wisata Apar. Apalagi
Apar ini sangat kompleks, ada
mangrove, penyu, alam yang indah,
dan bisa dikembangkan atraksi apa
yang menarik untuk orang menikmati
berwisata di Desa Apar ini.

Ia mengingatkan agar pelaku
wisata memberikan kenyamanan
terhadap wisatawan terlebih dahulu.
Fasilitas harus dilengkapi dengan
lokasi yang aman, sejuk dan rapi,
dilengkapi toilet yang bersih dan
suguhan atraksi lokal yang bisa
membuat mereka mengeluarkan uang
mereka setiap mereka melangkah.

Sebut saja inovasi baruak memetik
kelapa, maelo pukek, memberi makan
ikan dan bisa juga menangkap
kepiting, sehingga Desa Apar ini dapat
mandiri nantinya dan bisa membiayai
desa lainnya.

Audy Joinaldy dan rombongan
juga berkesempatan meninjau
tracking Apar Pariaman Mangrove
Park, menyaksikan atraksi baruak
memetik kelapa, maelo pukek dan
menikmati kelapa muda segar dan
kuliner khas Kota Pariaman yang

disediakan.
Kunjungan wagub ke Pariaman

bagian dari evaluasi desa-desa wisata
di Sumatera Barat yang meraih
penghargaan ADWI (Anugerah Desa
Wisata Indonesia) di 2021.

Kunjungan kerja Wagub Sum-
bar ini diawal tahun 2022 ini
didampingi oleh Kadis Pariwisata
Sumatera Barat, Novrial dan disambut
oleh Wakil Wali Kota Pariaman,
Mardison Mahyuddin, Asisten II, Elfis
Candra, Kadis Kominfo, Adi Junaidi,
Kadis Parbud Kota Pariaman, Dwi
Marhen Yono, Kadis Pol PP &
Damkar, Alfian dan Ketua Bumdes
Apar Mandiri, Fadel Muhammad.

Audy Joinaldy mengatakan, ini
merupakan kunjungannya untuk
yang ketiga kalinya ke Desa Wisata
Apar, Kota Pariaman, yang merupakan
salah satu Desa Wisata unggulan di
Sumatera Barat, yang menjadi juara
III kategori Desa Digital, dalam ajang
Anugerah Desa Wisata Indonesia
2021.

“Kunjungan pertama ketika saya
mendampingi Menteri Pariwisata,
Sandiaga Uno, yang kedua bersama
keluarga melepas tukik (anak penyu)
bersama Wali Kota Pariaman, Genius
Umar, dan kali ini kunjungan ketiga
kalinya, dan merupakan desa wisata
yang pertama kami kunjungi dalam
rangka evaluasi Desa Wisata peraih
ADWI 2021 yang ada di Sumbar,”
ujarnya.

Orang nomor Dua di Provinsi
Sumatera Barat ini selain
mengunjungi Desa Apar Kota
Pariaman, juga akan mengunjungi
Desa Wisata Sungai Batang di
Kabupaten Agam, Desa Wisata
Sumpur di Kabupaten Tanahdatar
dan Desa Wisata Sarugo di Kabupaten
Limapuluh Kota.

Rina Rina Rina Rina Rina AkmalAkmalAkmalAkmalAkmal

Pariaman, Khazanah--Pariaman, Khazanah--Pariaman, Khazanah--Pariaman, Khazanah--Pariaman, Khazanah-- Kawasan
pertanian terpadu atau 'intergrated
farming' yang mulai diupayakan oleh
Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman,
Sumatera Barat pada akhir 2021 akan
terbentuk pada 2022 seiring dengan
bantuan yang diberikan pemerintah
setempat pada tahun ini.

"Kami telah mengusulkan
sejumlah bantuan kepada pemerintah
pusat, sekarang sedang proses yang
mudah-mudahan disalurkan pada
tahun Ini," kata Kepala Dinas
Pertanian, Pangan, dan Perikanan
Kota Pariaman, Sumbar, Dasril di
Pariaman, Senin.

Ia mengatakan banyak bantuan
yang akan diberikan oleh pemerintah
pusat yang beberapa diantaranya
telah diusulkan penerimanya dan
sisanya masih dalam pendataan.

Ia menyampaikan lokasi
penerima bantuan untuk mendukung
sistem pertanian terpadu tersebut
berada di sejumlah desa di Pariaman.

Ia menyebutkan adapun jenis
bantuan yang akan didapatkan oleh
daerah itu yaitu diantaranya bibit
durian untuk Desa Pungguang

Ladiang dan Koto Marapak dengan
luas lahan 20 hektare.

Selanjutnya bibit jahe diusulkan
untuk Desa Kampung Apar, Desa
Sintuk, dan Sungai Rambai guna
mendukung produksi usaha bubuk
jahe yang dijalankan oleh warga di
daerah itu.

Selain itu, kata dia Pemkot
Pariaman juga mengusulkan bibit
alpukat untuk Desa Sikabu dan Desa
Batang Tajongkek kepada pemerintah
pusat sedangkan ayam dan 1.000
sapi belum ditentukan calon
penerima manfaatnya.

"Nanti di Pariaman akan ada
kampung durian, kampung jahe, dan
kampung alpukat," katanya.

Dasril menyampaikan selain bibit,
Pemkot Pariaman juga mengusulkan
mesin pengolahan jahe kepada
pemerintah pusat untuk Desa
Kampung Apar guna mendukung
usaha produksi warga.

Ia meyakini bantuan tersebut
dapat diperoleh tahun ini karena
tindaklanjut dari Kunjungan Kerja
Spesifik Komisi IV DPR RI ke Kota
Pariaman awal Desember 2021.

Sebelumnya Pemkot Pariaman
sedang berupaya membangun
kawasan pertanian terpadu atau
'integrated farming' guna
meningkatkan perekonomian warga
setempat.

"Syarat membuat 'integrated
farming' ialah lahannya minimal 20
hektare, kami memiliki ratusan
hektare untuk itu," kata Wali Kota
Pariaman, Genius Umar disela
mengiringi Kunjungan Kerja Spesifik
Komisi IV DPR RI.

Ia mengatakan rencana
pembangunan kawasan tersebut
muncul saat pihaknya membuka jalan
sepanjang delapan kilometer tanpa
APBD yang lahannya merupakan
hibah dari masyarakat dan dikerjakan
secara gotong royong.

Ketika jalan itu dibuka, kata dia
diketahui ada sekitar 400 hektare
lahan produktif yang dapat digunakan
untuk pertanian sehingga ketika
dikembangkan dengan banyak sektor
pertanian maka kawasan itu akan
cepat berkembang dan dapat
meningkatkan perekonomian
masyarakat. Suger/antSuger/antSuger/antSuger/antSuger/ant

PENGEMBANGAN kepariwisataan berbasis desa, diharapkan dapat menjadi sumber pemasukan bagi pelaku usaha dan warga di sekitar destinasi
wisata. Terlihat dalam gambar Desa Wisata Kubu Gadang, salah satu ecotourism yang kini bahkan telah menjadi ikon wisata Kota Padang Panjang. IST

PEMERINTAH Kota Pariaman akan menyulap sejumlah desa yang ada di daerah itu sebagai lokasi
pengembangan kawasan pertanian terpadu. Program yang dibentuk sejak 2021 lalu, akan segera
direalisasikan dalam waktu dekat. IST
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MANTAN ATLET SUMBAR NANDA DAN DJAMHOER SYARIEF BICARA

Ngaku Peduli Olahraga, tapi tak
Bersifat Olahragawan

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Belakangan
ini terjadi beberapa masalah olahraga
di kota Padang, hal tersebut memicu
salah satu pengamat olharaga di
Sumatera Barat, Djamhoer Syarief
angkat bicara dalam pertemuan antar
sesepuh olahragawan di kantor KONI
Sumatera Barat, Selasa (11/1/2022).

Dalam pertemuan tersebut,
Djamhoer Syarief mengungkapkan
kekecewaannya terhadap polemik
yang terjadi saat ini, seperti banyak
informasi yang dilakukan oleh
segelintir orang yang peduli olahraga
namun tak besifat olahragawan.

“Mestinya pelaku olahraga yang
saat ini terus berkicau di media sosial
dan membuat gerakan untuk
menjatuhkan kepengurusan KONI
Sumbar saat ini, itu tidak perlu,”
ujarnya.

“Tidak perlu memberikan pressure
berupa karangan bunga terhadap
kinerja kejaksaan, kalau saya yang
membuat karangan bunga untuk
mempresure seolah-olah saya bersih,
padahal saya belum tentu bersih,”
sambungnya.

Dikatakan Djamhoer, biarkanlah
KONI bekerja untuk saat ini,
mengingat untuk meningkatkan
prestasi olahraga Sumatera Barat,
khususnya dalam menghadapi PON
2024 Aceh dan Sumatera Utara
mendatang.

“Jika semua dilakukan dengan
administrasi dan aturan yang benar,
maka semua akan berjalan dengan
semestinya,” ujarnya.

Disinggung terkait masalah hukum
yang melibatkan nama mantan ketua
KONI Padang, Djamhoer Syarief
mengatakan “Biarkanlah proses
hukum berjalan sesuai dengan
tingkatannya. Jangan dikaitkan
dengan KONI Sumbar saat ini, agar
pembenahan dan pembinaan olahraga
bisa sesuai dengan keinginan
masyarakat Sumbar,” terangnya. n
Faisal Budiman

Sementara Mantan atlet angkat
berat dunia NandaTelambanua

mengatakan jangan terlalu
mengusik proses yang saat ini tengah
berlangsung.

“Jangan cikarakui iklim olahraga

Sumatera Barat saat ini. Mestinya
kalau benar sebagai seorang
olahragawan, sama-sama membangun
prestasi olahraga bukan dengan
membuat gaduh di tubuh olahraga
itu sendiri,” katanya.

“Biarkan KONI Sumbar melakukan
pembinaan dan pembenahan olahraga
dalam menghadapi PON mendatang,
jangan juga diganggu,” lanjut Nanda.

Nanda juga menambahkan jika
mengaku sebagai pecinta olahraga,
harusnya tidak sibuk untuk
menjatuhkan orang tersebut, apalagi
sampai melakukan presure terhadap
kejaksaan seperti mengirimi karangan
bunga terkait kinerjanya.

Mengaku pecinta olahraga tapi
sibuk ngurusi agar orang lain agar
jatuh, dan melakukan presure di
kejaksaan sehingga membuat pengurus
KONI sibuk dengan hal tersebut, maka
orang tersebut tidak layak menamakan
dirinya sebagai pecinta olahraga,”
tegasnya.

Pengurus KONI Sumbar saat ini
amat sangat respon terhadap mantan
atlet dan atlet, terbukti telah menerima
mereka dan menyerap semua masukan
yang ada.

“Selama ini kami amat sulit
menyampaikan aspirasi pada KONI
Sumbar, tapi saat ini begitu kami
datang langsung diterima dengan baik,
dan masukan kita diterima dengan
baik pula,” Nanda lagi.

Dalam kesempatan pertemuan di
KONI Sumbar tersebut, turut dihadiri
juga oleh Sartusa Ibrahim mantan
atlet Silat, Esneti dari pengurus
Dayung, Ediswal mantan atlet Gulat,
Djamilus Syarief mantan atlet Hocky,
Herry Syarief mantan atlet Sepakbola
dan lain-lain.

Sementara itu juru bicara KONI
Sumbar Syafrizal yang juga Wasekum
II, mengatakan, siap untuk menerima
masukan semua pihak, khususnya para
mantan atlet yang sudah mengangkat
nama baik Sumbar, sehingga prestasi
olahraga kedepan jauh lebih baik.

“Kita akan serap semua masukan
mantan atlet dan para atlet demi
peningkatan prestasi olahraga Sumbar
kedepan, karena kita ada untuk
olahraga bukan untuk mempolitisir
keadaan, biarkan saja kita diganggu,
tapi kita akan berbuat terbaik untuk
olahraga Sumbar,” tutup Syafrizal.
  Faisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal Budiman

Shin Tae-yong Pede Timnas Juarai
Piala AFF U-23

Omicron
Meningkat,
Thaliland
Batalkan
Ujicoba

Jakarta, Khazanah- Federasi Sepak Bola Thailand
(FAT) mengonfirmasi penundaan dua laga uji coba
Timnas Thailand melawan Kuwait pada FIFA
Matchday akhir Januari 2022.

Penundaan dilakukan karena situasi negara
yang tidak kondusif akibat meningkatnya kasus
COVID-19 varian Omicron.

sejatinya menghadapi Kuwait dalam dua laga
uji coba di Pathum Tani, 27 dan 30 Januari 2022.
Namun, kedua laga tersebut harus ditunda hingga
Maret 2022 atas kesepakatan kedua belah pihak.

"Pertandingan internasional selama FIFA
Matchday pada Januari antara Thailand melawan
Kuwait harus ditunda ke Maret sebagai gantinya.
Itu juga masih menunggu kesepakatan antara dua
asosiasi," bunyi pernyataan resmi FAT.

Pelatih Alexandre Polking memahami
penundaan laga uji coba melawan Kuwait.
Menurutnya, kesehatan pemain dan masyarakat
Thailand lebih utama untuk saat ini.

"Saya selalu mengatakan keinginan agar tim
nasional bisa bersaing selama FIFA Matchday.
Untuk meningkatkan poin diperingkat FIFA dan
menjadi kesempatan yang bagus untuk memanggil
pemain baru demi pengujian, karena itu penting
dalam membesarkan tim," kata Polking.

"Akan tetapi, karena situasi COVID-19 di negara
ini sekarang. Jumlah orang yang terinfeksi terus
meningkat. Oleh karena itu kesehatan lebih penting.
Saya memahami seluruh situasi dengan baik.
Beberapa hal tidak bisa kami kendalikan," tegas
pelatih asal Brasil itu.

Keputusan FAT menunda laga persahabatan
antara Timnas Thailand melawan Kuwait pada
FIFA Matchday sudah tepat. Per 10 Januari 2021
terdapat 7.926 kasus positif COVID-19 harian
di Thailand.

"Saya masih harus bekerja keras dan penundaan
ini memberi saya lebih banyak waktu untuk mencari
pemain baru. Saya sudah berbicara dengan staf
pelatih, manajer, dan pemain pada setiap klub,"
tegas Polking.

Penundaan laga melawan Kuwait membuat
Timnas Thailand tak memiliki agenda pada FIFA
Matchday akhir Januari sampai awal Februari 2022.
Meski demikian, Thai League tetap berlanjut
sehingga Polking bisa terus bekerja mempersiapkan
Timnas Thailand. (*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Piala AFF U-
23 2022 menanti Shin Tae-yong
bersama Timnas Indonesia U-23.
Pelatih asal Korea Selatan itu
optimistis bisa mempersembahkan
gelar untuk skuad U-23.

Timnas Indonesia U-23 merupakan
juara bertahan di Piala AFF U-23.
Shin Tae-yong menyadari adanya
tekanan dan beban besar yang bakal
dihadapinya serta para pemain
Garuda Muda pada turnamen tersebut.

Apalagi, Timnas Indonesia U-23
tak akan menggunakan pemain yang
bermain di klub luar negeri. Namun,
Shin Tae-yong menaruh keyakinan
pada pemain klub lokal untuk
mempersembahkan gelar untuk
Timnas Indonesia U-23.

"Saya menargetkan juara.
Meskipun pemain-pemain aboard
seperti Elkan Baggott, Egy Maulana
Vikri, Witan Sulaeman, dan Asnawi
Mangkualam tidak bisa dipanggil,"
kata Shin Tae-yong saat diundang
menjadi narasumber di Podcats Close
The Door milik Deddy Corbuzier.

Shin Tae-yong memaklumi
adanya keterbatasan dalam
pemanggilan pemain untuk Timnas
Indonesia U-23. Penyebabnya adalah
Piala AFF U-23 2022 tak masuk
agenda FIFA.

"Itu semua terkait regulasi dari
FIFA. Jadi, kami tidak bisa memanggil
pemain-pemain itu semaunya kalau

bukan FIFA Matchay," tegas Shin
Tae-yong.

Ketua PSSI, Mochamad Iriawan,
mengklaim pelatih Shin Tae-yong
sudah memiliki kerangka susunan
pemain Timnas Indonesia U-23 untuk
Piala AFF U-23 2022. Nantinya,
persiapan Timnas U-23 akan
dimatangkan selama kompetisi BRI
Liga 1 2021/2022.

Shin Tae-yong tak punya banyak
waktu untuk mempersiapkan Timnas
Indonesia U-23 untuk berlaga di Piala
AFF U-23 2022. Pelatih asal Korea
Selatan itu hanya punya waktu
sebulan dalam mematangkan

persiapan tim.
Situasi itulah yang membuat

Shin Tae-yong disebut akan
mengandalkan pemain-pemain yang
tampil di Piala AFF 2020. Beberapa
nama disebut akan dipakai lagi untuk
memperkuat Timnas Indonesia U-
23.

"Shin Tae-yong saya sudah tanya
ada untuk Timnas U-23. Dia bilang
sudah ada. Namun, belum rinci siapa
saja dan yang keluar hanya beberapa
nama saja," kata Mochamad Iriawan.

Pelatih Shin Tae-yong bisa
menggunakan pemain yang sama di
Piala AFF untuk membela Timnas

Indonesia U-23. Mayoritas Pratama
Arhan dan kawan-kawan masih
memenuhi syarat dari segi usia.

Dalam daftar 30 pemain Timnas
Indonesia senior di Piala AFF,
sebanyak 14 di antaranya berusia
di bawah 23. Jumlah tersebut akan
ditambah dengan pemain lain yang
pernah tampil di Kualifikasi Piala
AFC U-23.

Pelatih Shin Tae-yong kini
berburu dengan waktu untuk
mempersiapkan Timnas Indonesia U-
23. Waktu yang tersisa sebanyak 27
hari menuju kejuaraan Piala AFF U-
23 2022. (*/faisal)*/faisal)*/faisal)*/faisal)*/faisal)

INDIA OPEN 2022

Hendra/Ahsan ke Babak Kedua
New Delhi,Khazanah -New Delhi,Khazanah -New Delhi,Khazanah -New Delhi,Khazanah -New Delhi,Khazanah -

Hendra Setiawan/Mohammad
Ahsan memulai perjalanan di

India Open 2022 dengan
mulus. Menghadapi Prem

Singh Chouhan/Rajesh Verma
(India), The Daddies menang

straight set 21-18, 21-10
dalam waktu 24 menit saja.

Bermain di KD Jadhav
Indoor Hall, Selasa (11/1/

2022), Hendra/Ahsan mendapat
perlawanan ketat di awal set

pertama. Duet Chouhan/Verma
sempat unggul 7-5, namun

The Daddies berhasil bangkit.
Usai menyamakan skor

menjadi 7-7, Hendra/Ahsan
menambah 4 poin beruntun

dan menutup interval dengan
skor 11-7. Setelahnya, mereka

sulit dibe

Chouhan/Verma sempat
mengejar skor menjadi 12-14,
namun Hendra/Ahsan kembali
menjauh menjadi 17-14, lalu

20-15. Sempat menipiskan
jarak menjadi 18-20, tetapi

akhirnya satu poin untuk The
Daddies menutup skor menjadi

21-18.
Di set kedua, Hendra/Ahsan
bermain lebih lepas dan

mendominasi laga. Sempat
unggul 6-3, kemudian skor

menjadi imbang 7-7. Di situasi
ini, pengalaman berbicara.

Hendra/Ahsan mampu
menjauh dengan menutup
interval dengan skor 11-7.

Setelahnya, gap terus menjauh,
bahkan hingga 15-7. Laga

akhirnya ditutup dengan skor
21-10.

Dengan hasil ini, Hendra/
Ahsan berhak melaju ke babak

kedua, dan akan kembali
menghadapi lawan dari India,
yakni Bhaskar Chakraborty/

Kapil Chaudhary pada Kamis
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PROYEK MANGKRAK DI DELAPAN OPD

Gubernur Mahyeldi Diminta Copot Sejumlah Kepala Dinas
dengan nilai miliaran rupiah realisasi fisiknya
ada yang di bawah 50%.

8.8.8.8.8. Ketua Bapemperda DPRD Sumbar ini
kecewa dan juga menguraikan kondisi paket
paket pekerjaan yang berada di Dinas
Sumberdaya Air.

“Misalnya paket pembangunan prasarana
di beberapa  sungai, pembangunan seawall dan
pengamanan pantai hingga pembangunan
embung di berbagai daerah kabupaten kota
di Sumatera  Barat. Realisasinya juga banyak
yang tidak mencapai 100%. Termasuk
pembangunan pagar DPRD senilai Rp1,4 miliar
lebih, fisinya hanya terealisasi 62,15%, sehingga
terlihat seperti besi karat yang belum dicat minus
hiasan,” katanya.

 “Berdasarkan fakta tersebut, kita meminta
dan mendesak segera agar Gubernur melakukan
evaluasi kinerja para Kepala Dinas dan Pejabat
Penanggung Jawab Proyek, termasuk meminta
mengevaluasi perusahaan perusahaan yang tidak
sanggup melaksanakan pekerjaan secara tuntas
sesuai perencanaan,” pinta Hidayat  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

2.2.2.2.2. Kemudian, paket pembangunan Gedung
Kebudayaan Sumatera Barat di Dinas Kebudayaan
dengan nilai kontrak Rp31 miliar lebih, namun
fisiknya hanya terealisasi 10,63% dan realisasi
keuangannya hanya Rp8,6 miliar lebih.

3.3.3.3.3. Lalu paket pembangunan stadium utama
(tahap VII) di Dinas Bina Marga Cipta Karya
(Dinas BMCKTR) dengan nilai kontrak Rp82,6
miliar lebih, pisik terealisasi 72,72% dan keuangan
terealisasi Rp60 miliar lebih.

4.4.4.4.4. Selanjutnya paket pembangunan jembatan
Batu Bala dengan nilai kontrak Rp2,3 miliar
lebih, pembangunan jembatan Sikali Rp3,4 miliar
lebih.

5.5.5.5.5. Rekonstruksi jalan Simpang Padang Aro-
Lubuak Malako Rp2 miliar lebih.

6.6.6.6.6. Pembangunan jalan provinsi ruas Abai
Sangir Sei Dareh Rp3,9 miliar lebih, juga tidak
terealisasi 100%.

7.7.7.7.7. Begitu juga di Dinas Pendidikan, puluhan
paket pekerjaan juga tidak terealisasi 100% sesuai
perencanaan. Mulai dari pembangunan
laboratorium, asrama, pagar sekolah, ruang kelas
baru, ruang serbaguna, hingga musala sekolah

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Anggota DPRD Sumbar
dari Fraksi Gerindra, Hidayat SS., mendesak
Gubernur Sumbar, Mahyeldi untuk mencopot
sejumlah kepala dinas yang kinerjanya lamban
dan tidak produktif.

Desakan ini ditengarai karena adanya puluhan
proyek Pemprov pada tahun 2021 yang mangkrak
atau terbengkalai, bahkan hingga 100 persen. 

“Proyek mangkrak ini mencapai ratusan miliar.
Ini berpotensi memperlambat kemajuan daerah,”
tegas Hidayat, Selasa (11/1)

Ketua Fraksi Gerindra ini mengaku mendapat
bocoran tersebut setelah mendengarkan penjelasan
Sekretaris Daerah dan Kepala Bappeda Sumbar,
Hansastri, terkait pembahasan realisasi anggaran
dan realisasi fisik APBD Sumbar Tahun 2021. 

Penjelasan tersebut disampaikan saat rapat
evaluasi yang dipimpin Ketua DPRD Sumbar,
Supardi bersama Tim Anggaran Pemerintahan
Daerah (TAPD) dan para Kepala Dinas beserta
sejumlah pejabat eselon, Senin (10/1). 

Sebagaimana dilansir Padangkita.com, Hidayat
menjelaskan, terdapat puluhan paket pekerjaan
yang tersebar pada 8 OPD yang tidak terlaksana

100% sesuai perencanaan semula. Diantaranya,
paket pengadaan bantuan peralatan dan mesin
jahit di Dinas Perindustrian dan Perdagangan
dengan nilai kontrak Rp1,4 miliar lebih, tidak
terealisasi karena barang yang datang tidak sesuai
dengan spesifikasi teknis dokumen kontrak
sehingga kontrak gagal.

Kemudian, paket pembangunan Gedung
Kebudayaan Sumatera Barat di Dinas Kebudayaan
dengan nilai kontrak Rp31 miliar lebih, namun
fisiknya hanya terealisasi 10,63% dan realisasi
keuangannya hanya Rp8,6 miliar lebih.

Hidayat yang juga Ketua Fraksi Gerindra
DPRD Sumbar ini menjelaskan, terdapat puluhan
paket pekerjaan yang tersebar pada 8 OPD yang
tidak terlaksana 100% sesuai perencanaan semula. 

Berikut daftar rinciannya proyek mangkark
tersebut yang disampaikan Hidayat :

1. 1. 1. 1. 1. Paket pengadaan bantuan peralatan dan
mesin jahit di Dinas Perindustrian dan Perdagangan
dengan nilai kontrak Rp1,4 miliar lebih, tidak
terealisasi karena barang yang datang tidak sesuai
dengan spesifikasi teknis dokumen kontrak
sehingga kontrak gagal.

Puluhan Orang Keracunan Bakso Bakar
Padang, Khazanah— Sebanyak 33 korban keracunan
makanan di SDN 29 Gunung Sarik sudah diperbolehkan
sudah pulang dari RSUD setempat, Selasa (11/1) sore.
Sebelumnya sebanyak 36 orang warga tersebut dilarikan ke
RSUD Rasidin Kota Padang karena keracunan setelah
mengkonsumsi bakso bakar.

Simpan Sabu-sabu, Riska Apuak Ditcokok Polisi

“Jangan pernah coba-coba,
memakai, menyimpan karena akan
berurusan dengan hukum,
pokoknya jahui yang namanya
narkoba. Selain itu jika ada

Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—
Sepertinya peredaran narkoba Di
Kabupaten Dharmasraya tak akan
perna usai, dari hari ke hari
peredaranya makin meresahkan
mayarakat. 

Paling tidak pihak kepolisian
setempat sudah mengambil
tindakan, dalam sebulan sekali
mesti ada saja orang Dharmasraya
yang ditangkap gara-gara
narkoba.

Buktinya Senin(10/1) kemaren
sekira pukul 13.00Wib, Giliran
Riska Abdi (37) alias Riska Apuak
yang dicokok oleh Satres
Narkoba Polres Dharmasraya
lantaran menyimpan dan memiliki
narkotikan jenis sabu.

“Dari tangan pelaku, kami
berhasil mengamankan 1 Paket
kecil Narkoba Jenis Sabu dan 1
Unit Handphone milik pelaku,”
kata Kapolres AKBP
Nurhadiansyah, melalui
Kasatresnarkoba AKP Rajulan
Harahab. Selasa(11/1).

Penangkapan pelaku, katanya,
berdaarkan laporan dari masyarkat,

setelah pihaknya mendapat
informasi lengkap  ada salah
seorang warga yang diduga
menyimpan narkoba jenis sabu,
anggota lansung bergerak ke
Tempat Kejadian Perkara(TKP),
di Nagari Koto Baru, Kecamatan
Koto Baru.

Alhasil, saat dilakukan
penggeledahan yang disaksikan
oleh sejumlah tokoh masyarakat
dan tokoh pemuda, Satresnarkoba
menemukan satu paket sabu yang
terbungkus dalam plastik bening. 

Akibat perbuatannya, pelaku
dijerat dengan pasal 112 ayat (2)
pasal 127 ayat (1) huruf A UU
NO. 35 tahun 2009 tentang
Narkotika dengan ancaman
maksimal 20 tahun penjara.

“Guna dilakukan pengem-
bangan, kini pelaku bersama
barang bukti diamankan di
Mapolres Dharmasraya,” katanya.

Kapolres Dharmasraya AKBP
Nurhadiansyah, mengimbau
kepada masyarakat Ranah Cati
Nan Tigo agar tidak berurusan
dengan yang namanya Narkoba.

mengeluh dengan sakit yang sama.
Sehingga kita bawa ke Puskesmas.
Karena Puskesmas lagi ada
kegiatan vaksinasi, dirujuk ke
RSUD,” ulasnya  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

Setelah menjalani perawatan,
sebanyak 33 korban keracunan
makanan di Sekolah Dasar (SD)
Negeri 29 Gunung Sarik sudah
diperbolehkan pulang dari Rumah
Sakit Umum Daerah (RSUD)
Rasidin Kota Padang, Selasa (11/
1/2022) sore.

Menurut Kepala Bidang
Pelayanan Medis dan Keperawatan
RSUD Rasidin, Dokter Sri Kurnia
Yati, berdasarkan informasi terbaru,
ada 36 korban keracunan yang
ditangani pihaknya. Sebelumnya,
dia menyebutkan, total korban ada
35 orang.

“Jumlah pasien yang kita
tangani akibat keracunan makanan
itu ada 36 orang. Rinciannya, 31
orang siswa, 2 orang tua, 1 orang
lagi adik dari siswa, dan 1 orang
lagi merupakan ibu hamil yang
tinggal di sekitar SD,” ujarnya
seperti dilansir Padangkita.com.

Dia menuturkan, sebanyak 33
korban keracunan sudah
diperbolehkan pulang dari rumah
sakit karena kondisi mereka sudah
membaik. Dengan demikian, jumlah
korban yang ditangani RSUD
Rasidin tinggal 3 orang.

“Yang tiga orang ini masing-
masing berumur empat, enam, dan
sembilan tahun. Kondisi mereka
saat ini masih mengalami gejala
seperti sakit perut, tetapi muntah
sudah mulai berkurang,” jelasnya.

Sri mengungkapkan, tiga
korban keracunan itu rencananya
dirawat inap di bangsal anak
RSUD Rasidin untuk diberikan
penanganan lebih lanjut oleh
dokter spesialis anak.

Sebelumnya diberitakan,
puluhan siswa, orang tua, dan ibu
hamil mengalami mual, muntah,
hingga lemas karena mengalami

keracunan akibat mengonsumsi
bakso bakar yang dijual pedagang
di halaman SD Negeri 29 Gunung
Sarik.

Selain menangani pasien yang
menjadi korban keracunan,
pihaknya telah berkoordinasi
dengan Puskesmas Kuranji untuk
mengambil sampel muntahan anak
untuk selanjutnya dibawa ke Balai
Besar POM di Padang agar bisa
diperiksa.

 “Sampel sudah kita ambil dari
muntahan anak. Kemudian, kita
koordinasi dengan Puskesmas
Kuranji, sampel muntahan sudah
dibawa ke Balai Besar POM untuk
diperiksa. Sampel makanan
mungkin juga dari Puskesmas
Kuranji yang ambil ke sekolah,”
imbuhnya.

Sebelumnya, puluhan siswa,
orang tua, dan ibu hamil di
Kecamatan Kuranji, Kota Padang
terpaksa dilarikan ke Rumah Sakit
Umum Daerah (RSUD) Rasidin,
Kota Padang, Selasa (11/1) pagi.

Mereka diduga mengalami
keracunan akibat mengonsumsi
jajanan bakso bakar dari seorang
pedagang yang berjualan di sekitar
Sekolah Dasar (SD) Negeri 29
Gunung Sarik.

Puluhan orang itu diduga
keracunan itu diobservasi di
Instalasi Gawat Darurat RSUD
Rasidin, tindakan medis yang
diberikan yaitu memasang
oksigen, infus, dan memberi obat.

Sementara itu, Wakil Kepala
Sekolah SD Negeri 29 Gunung
Sarik, Afrizal mengatakan, puluhan
siswa mereka harus dilarikan ke
rumah sakit karena mengalami
mual, muntah, hingga lemas.

Siswanya yang diduga
keracunan itu tersebar di berbagai

dilingkungan masing-masing
mengetahui ada peredaran
narkoba laporkan ke pihak
kepolisan,” pungkasnya 
Habibie .Habibie .Habibie .Habibie .Habibie .

Ngumpul Dikamar Sepuluh Pelajar Dharmasraya Diciduk
melaporkan perbuatan mereka ke
Dinas Pol PP Dharmasraya dan
pada akhirnya diciduk juga ‘anak-
anak jolong gadang’ itu.

Kasat Pol PP Dharmasraya
Syafrudian, Selasa (11/1),
mengatakan, sebanyak 10 pelajar
diamankan pada saat itu.

Katanya pengamanan pelajar
di rumah kos-kosan Jorong Pasir
Putih, Nagari Sungai Kambut,
Kecamatan Pulau Punjung,
tersebut, melibatkan Satresnarkoba
Polres setempat.

Saat dijaring, 10 pelajar
tersebut tengah berada didalam
kamar kos-kosan, terdiri dari
pelajar laki-laki dan pelajar putri
dalam satu ruangan.

Dikatakan Syafrudin,
pengangkapan bermula dari
laporan masyarakat tentang
adanya dugaan rumah kos
dijadikan tempat porstitusi dan
pemakaian narkoba. 

“Mendapat laporan tersebut,
Kabid Satpol PP dan Damkar
Yunisman bersama Kasat Narkoba
Polres Dharmasraya, AKP Rajulan
Harahap langsung terjun ke TKP
menggerebek sebuah rumah di
Jorong Pasir Putih, Nagari Sungai
Kambut Kecamatan Pulau

Punjung,” katanya, Selasa (11/1)
Akhirnya, 10 pelajar ini

diangkut ke kantor Dinas Satpol
PP dan Damkar Dharmasraya
untuk diberi pengarahan dan
pembinaan. Setelah diberi
pengarahan dan pembinaan serta
membuat surat pernyataan, para
pelajar ini diserahkan kembali
kepada orang tua masing- masing. 

Sementara itu, Kasat Narkoba
AKP Rajulan Harapan
menyampaikan,  tidak ada
ditemukan barang barang
mencurigakan dalam pengebekan
tersebut. Namun 10 pelajar ini
dibawa ke Kantor Satpol PP dan
Damkar Dharmasraya. 

“10 orang  ini terdiri dari 4
orang  putri dan 6 orang  putra
yang masih berstatus pelajar di
beberapa sekolah di Dharmasraya,”
katanya. 

Menurut pengakuan salah
seorang pelajar yang diamanakan
E (18), ia hanya sekedar ngumpul
bareng bersama teman- temannya
lantaran tidak betah dirumah. 

“Kami hanya sekedar ngumpul
saja. Main game dan gobrol, tidak
melakukan hal hal yang
negatif,”pungkasnya       AhmadAhmadAhmadAhmadAhmad
Habibie .Habibie .Habibie .Habibie .Habibie .

Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—
Ada-ada saja ulah pelajar di
Kabupaten Dharmasraya ini,
betapa tidak, bukannya duduk
dalam kelas di bangku spelajaran
untuk menimbah ilmu malah
keluyuran, parahnya pelajar siswa
dan siswi nongkrong di dalam
kamar pula.

Keasyikan dan kesenangan
nongkrong dalam kamar tersebut
sebanyak 10 orang siswa tersebut
akhirnya mesti terusik lantaran
mereka didatangi Sat Pol PP dan
Satres Narkoba Polres
Dharmasraya.

Warga sudah gerah oleh ulah
para pelajar tersebut, dan

NONGKRONG- Karena keasyikan dan kesenangan nongkrong
dalam kamar dalam jam sekolah sebanyak 10 orang siswa di
Dharmasraya akhirnya didatangi dan ditangkap Sat Pol PP dan
Satres Narkoba Polres setempat (foto: Habibie).

WC Sekolah
Ditimpa Pohon 
Bawan, Khazanah—Bawan, Khazanah—Bawan, Khazanah—Bawan, Khazanah—Bawan, Khazanah— Akibat angin kencang dan hujan
lebat siang dan Minggu malam (9/1) menyebabkan 2
unit WC SDN 15 Pudung Kecamatan Ampek Nagari
Kabupaten Agam mengalami rusak berat  ditimpa pohon
tumbang. Demikian disampaikan Kepala SD setempat
Meldi Jupra kepada Khazanah di Bawan Selasa (11/
1).

Ia mengatakan bahwa sekolah yang dipimpinnya
baru saja mendapat bantuan DAK bangunan WC dari
Dinas Pendidikan Kabupaten Agam, namun akibat ditimpa
pohon WC tersebut tidak bisa digunakan lagi.

“Semua atap dan rangka baja ringan rusak berat
ditambah 1 unit closed duduk hancur,” sebutnya.

Dari kejadian tersebut pihak sekolah mengalami
kerugian sekitar 40 juta rupiah   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

Polres Kerjasam
dengan Kominfo
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—  Wakapolres, Kompol.
Alvira, SH, menyambangi Dinas Kominfo, beberapa waktu
lalu guna sharing informasi dalam pengelolaan dan
publikasi informasi, serta menjajaki beberapa kerja sama
antara Kominfo dengan Polres.

Kedatangan Alvira didampingi Kasi Humas, AKP.
Asril, disambut Kepala Dinas Kominfo, Drs. Ampera Salim,
SH, M.Si, Sekretaris, Busmar Chadra, S.Kom, Kabid
Informasi dan Komunikasi Publik, Maryulis Max, S.Sos,
M.I.Kom, Kabid e-Government dan Teknologi Informasi,
Jimmy Saputra, S.Sos, M.PSc, MT.

“Kami melihat pemberitaan di Kominfo ini luar biasa.
Untuk itu kami, bersama Humas Polres ingin belajar
bagaimana pengelolaan dan publikasi informasi, sehingga
nanti bisa diterapkan di Polres dan Polsek seluruh wilayah
hukum Polres Padang Panjang,” sebut Alvira, Senin (10/
1).

Dikatakannya, saat ini pihaknya berupaya lebih masif
dalam mengedukasi masyarakat dalam meningkatkan
pelayanan keamanan dan ketertiban   Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

kelas di sekolah itu dan terdiri
atas siswa laki-laki dan perempuan.

Dia menyampaikan, peristiwa
ini terjadi sekitar pukul 07.00 WIB
saat para siswa mulai datang ke
sekolah untuk belajar. Sebelum

masuk, para siswa tersebut membeli
bakso bakar dari pedagang yang
berjualan di luar sekolah.

Ada pun soal keracunannya
baru diketahui sekitar pukul 09.00
WIB. Saat itu, kata Afrizal, ada

beberapa siswa yang mengeluh
mual, sakit perut, hingga muntah.
Mereka yang mengeluh pun
dirawat di UKS sekolah.

 “Setelah beberapa yang
mengeluh itu, bertambah lagi yang

DICOKOK- Riska Abdi (37) alias Riska Apuak dicokok oleh Satres
Narkoba Polres Dharmasraya lantaran menyimpan dan memiliki
narkotikan jenis sabu (foto: Habibie).

RACUN-
Sebanyak 33
korban keracunan
makanan di SDN
29 Gunung Sarik
sudah
diperbolehkan
sudah pulang dari
RSUD setempat,
Selasa (11/1)
sore. Sebelumnya
sebanyak 36
orang warga
tersebut dilarikan
ke RSUD Rasidin
Kota Padang
karena keracunan
setelah
mengkonsumsi
bakso bakar
(foto:Ist/net).
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Uji Kelayakan Calon Anggota KPU-Bawaslu Digelar Februari

PPPPPemunduran Jadwalemunduran Jadwalemunduran Jadwalemunduran Jadwalemunduran Jadwal
PPPPPemilu Lemilu Lemilu Lemilu Lemilu Langgaranggaranggaranggaranggar
KonstitusiKonstitusiKonstitusiKonstitusiKonstitusi

Deklarasi Capres-Cawapres Idealnya Digelar Lebih Awal
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pengamat
politik dari Universitas Islam Negeri
(UIN) Syarif Hidayatullah, Adi
Prayitno, menyatakan bahwa
koalisi partai politik dan penentuan
pasangan calon presiden (capres)
dan calon wakil presiden
(cawapres) yang hendak diusung
pada pilpres 2024 yang ideal
dilakukan lebih awal.

Namun, menurutnya, langkah
yang bisa membuat parpol dan
kandidat memiliki waktu sosialisasi,
konsolidasi, dan penetrasi lebih
matang itu sulit dilakukan dan
berlangsung alot karena mencari
anggota dan sosok terbaik.

“Tergantung mazhabnya. Ada
yg mazhab deklarasi dan koalisi
di awal. Ada pula mazhab yg main
di akhir. Semua tergantung
skenario dan strategi politik,” kata
Adi, Senin (10/1). “Tapi rata-rata
banyak yang main di akhir karena
semua partai dan calon mencari
pasangan ideal untuk menang,
makanya (penentuan capres) alot,”
imbuhnya.

Adi berpendapat, sejumlah
tokoh yang sudah mulai
diwacanakan akan berpasangan
di pilpres mendatang seperti duet
Airlangga Hartarto dengan Anies
Baswedan atau Ganjar Pranowo

partai lain untuk genapi ambang
batas 20 persen. Termasuk apa
mungkin Airlangga mau duet
dengan Anies yg selama ini dinilai
dekat dengan kelompok kanan,”
kata Adi.

Sebagai informasi, sejumlah
pihak mendorong agar parpol
mendeklarasikan koalisi dan
pasangan capres-cawapres yang
akan diusung di Pilpres 2024
secara dini.

Pendiri lembaga survei dan
konsultan politik Cyrus Network,
Hasan Nasbi mengatakan salah satu
faktor yang bisa mengubah peta
politik Pilpres 2024 ialah koalisi
lebih awal antarparpol dan
penentuan calon lebih awal.

Menurutnya, publik benar-
benar tidak tahu sosok yang
memiliki tiket untuk maju di Pilpres
2024 saat ini, meskipun terdapat
tiga parpol yang memiliki potensi
mengusung kader sendiri karena
hanya membutuhkan tambahan
satu parpol yaitu PDIP, Golkar,
serta Gerindra.

“Ini dua hal yang bisa
mengubah peta survei. Kalau sudah
dibungkus saya yakin orang akan
melihat, oh ini yang sudah punya
tiket,” ujar Hasan. ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

masih bersifat opini pribadi.
Menurutnya, wacana itu hanya
sebatas memancing pembicaraan
publik, tetapi bukan sikap resmi
parpol.

“Airlangga punya tiket partai,
meski elektabilitasnya masih rendah.
Ganjar dan Anies tak punya tiket
partai, tapi punya ceruk pemilih.
Sama-sama saling membutuhkan,”

ujar Direktur Eksekutif Parameter
Politik itu.

Sementara itu, tambahnya, duet
Airlangga dengan Anies
menghadapi masalah mencari
dukungan parpol lain untuk
memenuhi ambang batas pencalonan
presiden sebesar 20 persen.

“Dengan Anies mungkin juga,
tapi harus susah payah mencari

PBB Agam tergetkan
3 Kursi Dewan
Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah— Dewan Pimpinan Cabang
Partai Bulan Bintang (DPC PBB) Kabupaten Agam, Sumatera
Barat menargetkan perolehan kursi di DPRD setempat
meningkat dari dua kursi pada Pemilihan Legislatif (Pileg)
2019 menjadi tiga kursi Pileg 2024.

“Saya menargetkan PBB mendapatkan tiga kursi di DPRD
Agam pada Pileg 2024,” kata Ketua DPC PBB Agam, Noveri
Edios di Lubukbasung, Senin.

Ia mengatakan untuk mencapai target itu bakal mengusung
kader yang berpotensi mendulang suara di enam daerah
pemilihan atau menjaring kader berpotensi. Selain itu,
memberikan penghargaan bagi Pengurus Anak Cabang (PAC)
yang berhasil mengantarkan kader duduk di DPRD Agam.

Penghargaan itu berupa satu unit sepeda motor bagi
ketua dan sekretaris atau satu unit mobil bagi DPC yang
berhasil mengantarkan kader yang duduk di DPRD Sumbar.
Penghargaan itu bisa digunakan untuk operasional pengurus
dalam membesarkan partai.

“Ini akan kita buat kesepakatan antar calon legislarif
dengan PAC dan DPC,” katanya.

Ia menambahkan, PAC PBB Agam juga memperkuat saksi
di Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan cara membekali
saksi tersebut. “Kedepan, saksi ini yang kita perkuat untuk
menjaga suara di setiap TPS,” katanya.

Ia mengakui, pihaknya sudah membentuk PAC di 12
dari 16 kecamatan. Untuk empat kecamatan lainnya sedang
dalam penyusunan dan dalam waktu dekat akat diterbitkan
surat keputusan. “Menjelang verifikasi partai kita sudah
melengkapi PAC yang diisi oleh para tokoh,” katanya. Happy/Happy/Happy/Happy/Happy/
a n ta n ta n ta n ta n t

Kader PDIP Diminta
Turun

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Ketua
Umum PDIP Megawati
Soekarnoputri, menginstruksikan
kadernya untuk turun ke bawah
bertemu dengan rakyat.
Menurutnya, cara tersebut dinilai
efektif untuk memenangkan pemilu
2024.

“Sebagai partai politik yang telah
kenyang dengan asam garam politik,
mari lah kita perhebat tanggung
jawab bagi masa depan bangsa dan
negara. Caranya dengan melakukan
kerja politik terbaik. Bagi PDIP turun

ke bawah merupakan jalan paling efektif kalau untuk
memenangkan pemilu 2024,” kata Megawati dalam pidato
politiknya di HUT ke-49 PDIP secara daring, Senin (10/
1). 

“Oleh sebab itu, pada hari yang bahagia ini saya sebagai
ketua umum PDIP, instruksi saya selalu selalu kepada seluruh
tiga pilar dan seluruh mereka yang bersimpati kepada PDIP
selalu turun ke bawah menyapa melindungi dan
membahagiakan rakyat, tidak ada yang lain selain itu,”
imbuhnya. 

Dirinya juga mengimbau kepada seluruh pihak untuk
memastikan keberhasilan pelaksanaan pemilu 2024. Dia
mengatakan, ada begitu banyak kerawanan politik, bahkan
jatuh bangunnya suatu bangsa terjadi akibat ketidakmampuan
mencari solusi atas konflik.

“Pemilu 2024 harus dipastikan berjalan demokratis, jujur,
dan adil yang memungkinkan terjadinya pergantian kekuasaan
selalu secara terlembaga, aman, dan damai,” tuturnya. 

Presiden kelima RI mengajak, seluruh masyarakat untuk
sama-sama menjaga dan merawat Indonesia dengan penuh
cinta kasih. Menjalankan kehidupan berbangsa dan bernegara
tidak bisa dilakukan dengan kebencian dan provokasi.

“Bersatu kita teguh  bercerai kita runtuh. terus bangun
jiwa dan badannya  untuk Indonesia raya. Merdeka! Merdeka!
Merdeka!” pekik Mega menutup pidatonya. ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

Parpol Harus
Siapkan Kader
Terbaik
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Menjelang 2024, suhu politik di
Tanah Air semakin memanas. Sekjen DPP Partai Priboemi,
Heikal Safar mengatakan, muncul perseteruan di kalangan
elite pimpinan partai politik (parpol) yang sedang
mempersiapkan figur masing-masing untuk menjadi calon
presiden (capres) 2024.

Heikal menuturkan, menyambut pemilu serentak 2024,
parpol harus menjaring kader terbaiknya yang memiliki sifat
energik, jujur, dan amanah. Hal itu karena pemimpin bangsa
Indonesia ke depannya sangat diperlukan memiliki karakter
berkualitas tinggi dan berintegritas.

“Parpol sebaiknya fokus memilih kader-kader terbaiknya
sebagai wakil rakyat di DPR, DPRD provinsi, dan DPRD
kabupaten/kota, bahkan sebagai pemimpin nasional dan
pemimpin daerah,” ujar Heikal kepada wartawan di Jakarta
Selatan, Selasa (12/2/2021).

Dia menyebut, salah satu tugas parpol adalah
mengingatkan kadernya agar menghindari prilaku tercela
yang dapat melukai rakyat. Heikal menyarankan parpol
jangan sampai asal pilih kader yang ketika berkuasa hanya
mengejar materi dan mencoba dekat dengan pengusaha.

“Saya berharap kepada tokoh elite pimpinan parpol agar
pilih kader untuk partainya itu orang-orang yang benar-
benar jujur dan amanah supaya kekayaan negara ini tidak
dirampok dengan mengatasnamakan Pancasila, konstitusi,
dan rakyat Indonesia,” kata Heikal. ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

2027,” ujarnya.
Saan menuturkan hal tersebut menjadi catatan

penting karena Pemilu 2024 diperkirakan berlangsung
rumit dan memiliki beban yang tinggi. Oleh sebab
itu, ia menilai diperlukan para penyelenggara pemilu
yang memiliki kemampuan teknis kepemiluan.

Sebelumnya, tim seleksi sudah mengirim nama-
nama calon anggota KPU dan Bawaslu RI periode
2022-2027 ke Presiden Jokowi pada Kamis pekan
lalu. ryn/tmpryn/tmpryn/tmpryn/tmpryn/tmp

Saan Mustopa memastikan uji kelayakan dan
kepatutan (fit and proper test) akan dilaksanakan terbuka
agar publik bisa tahu, khususnya soal rekam jejak
para calon penyelenggara pemilu.

Selain itu, dia menjelaskan, ada beberapa tolak
ukur yang digunakan Komisi II DPR dalam memilih
calon anggota KPU dan Bawaslu, seperti integritas
yang menyangkut kemandirian institusi penyelenggara
pemilu. “Kemampuan manajerial dan teknis kepemiluan
harus dimiliki anggota KPU-Bawaslu periode 2022-

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Wakil Ketua Komisi II DPR Saan
Mustofa mengatakan komisi sudah mengagendakan
pelaksanaan uji kelayakan dan kepatutan calon
anggota KPU dan Bawaslu periode 2022-2027 pada
pekan kedua Februari 2022.

“Komisi II DPR masih menunggu Surat Presiden
(Surpres) namun kami sudah memberikan waktu yaitu
pada pekan kedua Februari. Ketika Surpres masuk
maka langsung dilaksanakan uji kelayakan,” ujar Saan
di Jakarta, Selasa, 11 Januari 2022.

Menurut dia, Komisi II belum menerima Surpres dari
Jokowi soal calon anggota KPU dan Bawaslu.
Saan menyatakan anggota KPU dan Bawaslu periode
2017-2022 akan berakhir masa jabatannya pada April
2022. Sedangkan DPR akan memasuki masa reses
pada 21 Februari.

“Jadi kami harapkan sebelum penutupan Masa Sidang
Ketiga ini, Komisi II DPR sudah melaksanakan uji kelayakan
untuk memilih anggota KPU-Bawaslu periode 2022-2027,”
kata politikus Partai NasDem ini.

masa pemerintahan Jokowi hingga
2027. Bahlil menyatakan bahwa
hal ini sejalan dengan beberapa
diskusi yang dilakukannya dengan
dunia usaha.

“Rata-rata mereka (pengusaha)
berpikir, bagaimana proses
demokrasi dalam konteks peralihan
kepemimpinan jika ada ruang dapat
diundur? Alasannya para pengusaha
baru menghadapi persoalan
pandemi Covid-19 dan saat ini
perlahan bangkit,” ujar Bahlil dalam
keterangan tertulis, Ahad, 9 Januari
2022.

Bahlil mengatakan kalangan
pengusaha berpikir bahwa akan
memberatkan bila dunia usaha harus
menghadapi persoalan politik dalam
waktu dekat. Bahlil melihat bangsa
Indonesia perlu memutuskan
persoalan mana yang menjadi
prioritasnya.

“Apakah itu persoalan
menyelesaikan pandemi, pemulihan
ekonomi atau memilih
kepemimpinan baru lewat pemilu,”
ujarnya. ryn/rol ryn/rol ryn/rol ryn/rol ryn/rol

JJJJJakarta, Khazanah—akarta, Khazanah—akarta, Khazanah—akarta, Khazanah—akarta, Khazanah— Wakil
Ketua Komisi II DPR Luqman
Hakim menanggapi pernyataan
Menteri Investasi/ Kepala Badan
Koordinasi Penanaman Modal
(BKPM) Bahlil Lahadalia yang
menyebut kalangan dunia usaha
berharap jadwal pemilihan umum
(Pemilu) diundur. Menurutnya,
upaya tersebut melanggar konstitusi.

“Upaya menunda
penyelenggaraan pemilu 2024 agar
tidak terjadi pergantian presiden/
wakil presiden, merupakan tindakan
inkonstitusional, anti-demokrasi dan
melawan kedaulatan rakyat,” ujar
Luqman lewat keterangannya,
Senin (10/1).

Pernyataan Bahlil, kata dia, justu
menunjukkan bahwa yang
bersangkutan tidak paham
konstitusi negara. Padahal, pemilu
setiap lima tahun sekali sudah diatur
dalam Undang-Undang Dasar 1945.

“Jelas diatur pada Pasal 7 UUD
1945 bahwa presiden dan wakil
presiden memegang jabatan selama
lima tahun dan dapat dipilih sekali

lagi pada jabatan yang sama,” ujar
Luqman.

“Pasal 6A UUD 1945
menegaskan presiden dan wakil
presiden dipilih rakyat secara
berpasangan melalui pemilihan
umum,” sambungnya.

Dia juga menegaskan, tidak ada
norma yang memungkinkan bagi
presiden atau wakil presiden
diperpanjang masa jabatannya.
Apalagi, jika menggunakan alasan
ekonomi yang dinilainya mendada-
ada.

Penyelenggaraan pemilu untuk
memilih presiden dan wakil presiden,
justru bisa menjadi pemicu
pergerakan dan pertumbuhan
ekonomi nasional. Pemilu di
Indonesia tidak pernah menjadi
faktor penyebab krisis ekonomi.

“Mengingat Bahlil merupakan
salah satu anggota kabinet Presiden
Jokowi, maka saya minta Presiden
untuk menegur yang bersangkutan.
Teguran ini penting diberikan
Presiden, agar tidak terjadi krisis
kepercayaan,” ujar Luqman.

Sebelumnya, Bahlil mengatakan,
bahwa kalangan dunia usaha
berharap jadwal pemilu diundur atau
masa jabatan Presiden Joko Widodo
diperpanjang. Hal ini untuk
mendorong perekonomian nasional
yang saat ini sedang masa
pemulihan.

“Kalau kita mengecek dunia
usaha rata-rata mereka berpikir
bagaimana proses demokrasi dalam
konteks peralihan kepemimpinan
kalau memang ada ruang untuk
dipertimbangkan dilakukan proses
untuk dimundurkan itu jauh lebih
baik,” ujar Bahlil dalam acara rilis
temuan survei Indikator Politik
Indonesia.

Sebelumnya, Menteri
I n v e s t a s i  B a h l i l  L a h a d a l i a
mengomentari temuan survei
nasional yang bertajuk ‘Pemulihan
Ekonomi Pasca Covid-19, Pandemic
Fatigue dan Dinamika Elektoral
Jelang Pemilu 2024’ yang dilakukan
oleh Indikator Politik Indonesia.

Survei itu salah satunya memuat
temuan mengenai isu perpanjangan

SEJUMLAH pihak mendorong agar parpol mendeklarasikan koalisi
dan pasangan capres-cawapres yang akan diusung di Pilpres
2024 secara dini. Sejauh ini, deklarasi dukungan hanya muncul
dari kelompok-kelompok massa untuk sejumlah nama capres yang
dijagokan. IST

INKONSTITUSIONAL— Kalangan DPR RI menilai wacana pemunduran jadwal pemilihan umum (Pemilu) sebagaimana yang
disampaikan Menteri Investasi/ Kepala BKPM), Bahlil Lahadalia, merupakan tindakan inkonstitusional, anti-demokrasi dan melawan
kedaulatan rakyat. DOK

MEGAWATI
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//foto:
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HUT PADANG PARIAMAN KE-189

Suhatri Bur: Terus Lakukan Pembangunan

PARIWARA PADANG PARIAMAN

Padangpariaman, Khazanah-Padangpariaman, Khazanah-Padangpariaman, Khazanah-Padangpariaman, Khazanah-Padangpariaman, Khazanah- Pemerintah
Kabupaten Padang Pariaman, bersama
elemen masyarakat memperingati Hari

Ulang Tahun ke-189. Hari lahir Padang
Pariaman ini ditetapkan,  11 Januari, sesuai

dengan Perda No. 6 Tahun 2014.
Tepat pada hari Senin 11-01-2022,

kemaren daerah itu secara resmi merayakan
hari jadinya dengan protokol kesehatan di

Hall Kantor Bupati Padang Pariaman. Di
usia ke 189 itu Kabupaten Padang

Pariaman terus giat membangun daerah
demi kesejahteraan masyarakat dan daerah.

Selain itu, Padang Pariaman banyak
memperoleh prestasi dan keberhasilan yang
patut diapresiasi masyarakat di daerah itu.

Dibawah kepemimpinan Suhatri Bur –
Rahmang yang baru berusia hitungan bulan

ini, Padang Pariaman kembali dapat
bersaing dari daerah lainya yang ada di

Sumatera Barat.
Baginya,

pembangunan harus
berkelanjutan

menjangkau
kebutuhan jangka

panjang. Salah
satunya dengan
gigih menggaet

fasilitas skala besar
ke Padangpariaman.

"Alhamdulillah
dalam rangkaian

kegiatan puncak hari jadi ini dihadiri oleh
sejumlah tokoh baik tingkat kabupaten dan
kota, provinsi maupun nasional. Selain itu,

sejumlah perantau juga ikut menghadiri
peringatan HUT tersebut,” kata Suhatri Bur

Selasa (11/1) usai memberikan sambutan,
Selasa (11/1) di Kantor Bupati Parit

Malintang.
Dirinya bersama pihak bertekad terus

melaksanakan kelanjutan pembangunan
yang lebih baik agar Padang Pariaman

berjaya. Sehingga daerah ini semakin maju
dan kehidupan masyarakat semakin

sejahtera, apalagi saat dalam masa pandemi
covid-19.

Katanya, dalam peringatan ini dapat
dijadikan evaluasi dan menyampaikan

identitas diri demi mensejahterakan
kehidupan masyarakat Padang Pariaman ke

depan.
Dengan dukungan semua pihak berbagai

kemajuan daerah yang telah berjalan
selama ini dan lagi berjalan dapat menjadi

indikator pembangunan daerah ke depan
agar lebih baik lagi dalam melaksanakan

Padang Pariaman berjaya.(adv)

Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur saat membuka siriah dalam carano

Suasana memperingati hari jadi Padang Pariaman di Hall Kantor Bupati.

Suhatri Bur didampingi Wakil Bupati Rahmang bersama Wakil
Gubernur Sumbar Audy Joinaldy  dan Pimpinan DPRD Padang
Pariaman

Anggota DPRD dan Pajabat Pemkab dalam rapat Paripurna
HUT Padang Pariaman.

Suhatri Bur didampingi Rahmang bersama Audy Joinaldy
serta pimpinan dewan, pejabat dan tokoh masyarakat

Padang Pariaman.

Suhatri Bur saat memberi sambutan pada peringatan HIT
Padang Pariaman ke-189

Suhatri Bur bersama Wakil Gubernur Sumba
 Audy Joinaldy.

Suhatri Bur bersama pimpinan DPRD dan pejabat
melakukan makan bajamba.

Pemko Belum Lakukan Vasinasi untuk Anak
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Pemerintah
Kota Padang belum akan
melakukan vaksinasi Covid-19
bagi anak berumur 6 tahun
sampai 11 tahun. Vaksinasi baru
dilakukan setelah target vaksinasi
Covid-19 bagi orang lanjut usia
(lansia) tercapai 60 persen, sesuai
target yang ditetapkan oleh
Pemerintah Pusat.

Plt Sekko Padang, Arfian
mengatakan, pelaksanaan vaksinasi
bagi anak usia 6 sampai 11 tahun
belum dimulai meskipun Dinas
Pendidikan dan Kebudayaan
(Disdikbud) sudah mengeluarkan
SE untuk vaksinasi anak didik
berumur 6-11 tahun.

Untuk diketahui, dalam SE
tersebut disebutkan pelaksanaan
vaksinasi akan dimulai pada
Minggu kedua bulan Januari. “SE
Disdikbud tersebut hanya bersifat
sosialisasi atau pemberitahuan awal
kepada masyarakat khususnya
orang tua siswa,” ujarnya.

Ia menambahkan, dalam
pelaksanaan vaksinasi bagi anak
usia 6-11 tahun tersebut tidak ada
unsur pemaksaan karena siswa
atau anak tersebut bisa tidak
divaksin jika orangtuanya tidak
mengizinkan.

“Adanya surat
pertanggungjawaban orangtua
kalau anak tidak mau divaksin
itu sebenarnya bukan lepas tangan,
hanya sekadar imbauan atau
sosialisasi saja,” kata Arfian.

Ia mengungkapkan,
pelaksanaan vaksinasi tersebut
akan dilaksanakan setelah target
vaksinasi lansia tercapai 60 persen.
Saat ini, capaian vaksinasi bagi
lansia di Kota Padang baru
mencapai 49 persen. Pihaknya
menargetkan capaian vaksinasi
lansia bisa mencapai target 60
persen pada akhir bulan Januari.

Senada, Sekertaris Dinas
Kesehatan (Dinkes) kota Padang,
Melinda Wilma menyebutkan,
pelaksanaan vaksinasi bagi anak
usia 6-11 tahun belum dilakukan
di Kota Padang. Hal tersebut
sesuai dengan instruksi dari
Pemerintah Pusat dan Provinsi.

“Kota Padang belum bisa
melaksanakan vaksinasi anak usia
6-11 tahun. Kami dapat surat dari

Pemerintah Pusat dan Provinsi
bahwasanya vaksinasi anak usia
tersebut belum bisa dilakukan,”
jelasnya.

Diakui memang ada beberapa
daerah di Sumbar yang telah
memulai melakukan vaksinasi
anak usia 6-11 tahun. Namun
untuk di Kota Padang belum bisa
dilakukan. Melinda mengatakan,
saat ini pihaknya fokus dalam
mencapai target vaksinasi Covid-
19 bagi lansia.

Ia mengungkapkan, capaian
vaksinasi Covid-19 lansia saat
ini baru sekitar 49 persen. Untuk
mencapai 60 persen, pihaknya
bersama instansi terkait terus
melakukan upaya dan cara agar
capaian vaksinansi bisa dipenuhi.

Dijelaskan, SE tentang
pelaksanaan vaksinasi peserta
didik di tingkat sekolah dasar dan
madrasah ibtidaiyah terdapat
beberapa poin. Pertama,
menginformasikan jadwal
pelaksanaan vaksinasi anak usia
6-11 tahun kepada orang tua
peserta didik yang akan
dilaksanakan pada Minggu kedua
dan ketiga bulan Januari 2022.

Kedua, memastikan peserta
didik yang akan divaksin telah
mendapatkan izin dari orang tua
dengan bukti surat izin orang tua
atau mendampingi anak waktu
pelaksanaan vaksin. Ketiga,
mengumpulkan fotocopy Kartu
Keluarga (KK) peserta didik untuk
pelaksanaan vaksin.

Poin keempat adalah
mengirimkan daftar nama peserta
vaksinasi di sekolah kepada
Kepala Disdikbud Padang melalui
Bidang Pendidikan Dasar Seksi
Kesiswaan via grup WhatsApp
(WA) K3S SD kota Padang atau
Korwil kecamatan selambat-
lambatnya Senin 10 Januari 2022
pukul 15.00.

Kelima, memfasilitasi tenaga
kesehatan dalam pelaksanaan
vaksinansi dengan menyediakan
data dan tempat pelaksanaan, dan
mengarsipkan surat izin dan
administrasi pelaksanaan
vaksinansi tersebut.

Sementara itu, sejumlah wali
murid merasa khawatir anaknya
divaksin. Salah seorang wali murid

Lili Lusiani, 43, kepada Padang
Ekspres, Senin (10/1)
menyampaikan kekhawatirannya
terhadap vaksin yang akan
diadakan di sekolah anaknya.

Menurutnya, banyak orang tua
murid yang tidak ingin dan tidak
mengizinkan anaknya untuk
divaksin. Hal ini dikarenakan
orang tua takut jika anaknya
disuntik vaksin, akan terjadi hal
buruk terhadap anaknya.

“Tentu saja saya tidak
mengizinkan, karena jujur saya
sangat takut jika terjadi sesuatu
hal buruk pada anak saya. Apalagi
sekarang anak saya juga sedang
sakit, karena itu juga saya tidak
mengizinkan untuk divaksin.
Kecuali ada pernyataan bahwa
pihak sekolah akan
bertanggungjawab mengenai hal
yang akan terjadi pada anak saya
ke depan. Maka saya akan

menyetujui. Namun dari pihak
sekolah maupun pemerintah tidak
menyatakan akan bertanggung
jawab akan hal tersebut,” ujarnya.

Sumarni, 32, wali murid
lainnya juga mengungkapkan
demikian. “Saya tidak
menginginkan hal itu terjadi.
Karena saya melihat di sosial
media banyak beredar berita
bahwa setelah divaksin orang akan
merasa kram badannya, dan itu

yang disuntik orang dewasa.
Bagaimana dengan anak saya yang
masih SD,” ungkapnya.

Oleh karena itu, ia berharap
tidak ada paksaan terhahap semua
murid sekolah untuk
melaksanakan vaksinasi dan
berharap tidak adanya larangan
untuk murid mengikuti proses
belajar di sekolah hanya karena
belum divaksin.
  Faisal Faisal Faisal Faisal Faisal
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